Table des matières

Guide de référence rapide des commandes TL1 de Cisco ONS SDH, version 9.2

MS-SPRing

Pont et déploiement

Connectivité et gestion des pannes

Interconnexions

DWDM

ENE

Environnement

Équipements

Ethernet

Fault

Transfert de fichiers

Fichier journal

Réseau

Chemins d'accès

Performances

Ports

Protection

Cordons de raccordement configurables

Sécurité

Synchronisation

Système

Dépannage et accès de test

VCAT

Référence rapide

Guide de référence rapide des commandes TL1 de Cisco ONS SDH, version 9.2

Cisco ONS 15310-MA SDH, Cisco ONS 15454 SDH, Cisco ONS 15454 M2 et Cisco ONS 15454 M6.

Ce guide présente les commandes et les messages autonomes Transaction Language 1 (TL1) par catégorie. Il contient des descriptions sommaires ainsi que les formats d'entrée et de sortie pris en charge par les plates-formes Cisco ONS 15310-MA SDH, Cisco ONS 15454 SDH, Cisco ONS 15454 M2 et Cisco ONS 15454 M6. Consultez le Guide des commandes TL1 de Cisco ONS SDH pour obtenir une description complète des commandes TL1.

Les commandes TL1 respectent la syntaxe suivante :

a:b:c:d:e: ...z;

où :

« a » correspond au code de la commande.

« b » correspond au Target Identifier (TID, identifiant cible).

« c » correspond à l'Access Identifier (AID, identifiant d'accès) ou au User Identifier (UID, identifiant d'utilisateur).

« d » correspond au Correlation Tag (CTAG, balise de corrélation).

« e: jusqu'à z; » correspondent à d'autres positions requises pour différentes commandes.

Les TID, AID et CTAG acheminent et contrôlent la commande TL1.

D'autres paramètres fournissent les informations supplémentaires nécessaires pour effectuer l'action demandée par la commande.

1 MS-SPRing

Remarque Les commandes MS-SPRing ne sont pas applicables à la plate-forme Cisco ONS 15310-MA SDH.

Tableau 1 MS-SPRing

DLT-<MOD_RING>:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[:::];

Supprime l'anneau de protection à sections partagées multiplex (MS-SPRing, Multiplex Section-Shared Protection Ring) de l'élément réseau (NE).

ED-<MOD_RING>:[<TID>]:<AID>:<CTAG>:::[RINGID=<RINGID>],[NODEID=<NODEID>],

[RVRTV=<RVRTV>],[RVTM=<RVTM>],[SRVRTV=<SRVRTV>],[SRVTM=<SRVTM>][:];

Modifie les attributs MS-SPRing.

ENT-<MOD_RING>:[<TID>]:<AID>:<CTAG>:::[RINGID=<RINGID>],NODEID=<NODEID>,

MODE=<MODE>,[RVRTV=<RVRTV>],[RVTM=<RVTM>],[SRVRTV=<SRVRTV>],

[SRVTM=<SRVTM>],EASTWORK=<EASTWORK>,WESTWORK=<WESTWORK>,

[EASTPROT=<EASTPROT>],[WESTPROT=<WESTPROT>];

Crée un MS-SPRing à 2 ou 4 fibres.

EX-SW-<STM_MSSPR>:[<TID>]:<AID>:<CTAG>::,[<SWITCHTYPE>],[<DIRECTION>];

Applique l'algorithme permettant de basculer d'une installation en état de fonctionnement à une installation de protection sans effectuer de commutation réelle.

RTRV-<MOD_RING>:[<TID>]:[<AID>]:<CTAG>[::::];

Récupère toutes les informations MS-SPRing à partir de l'élément réseau.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“[<AID>]::[RINGID=<RINGID>],[NODEID=<NODEID>],[MODE=<MODE>],

[RVRTV=<RVRTV>],[RVTM=<RVTM>],[SRVRTV=<SRVRTV>],[SRVTM=<SRVTM>],

[EASTWORK=<EASTWORK>],[WESTWORK=<WESTWORK>],[EASTPROT=<EASTPROT>],

[WESTPROT=<WESTPROT>]”

;

RTRV-TRC-<STM_MSSPR>:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[::::];

Récupère la chaîne de suivi J1 valide prévue, la chaîne de suivi reçue, le mode de suivi, l'octet C2 et la bande passante du CV du port STM si le port est configuré pour MS-SPring.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>::[LEVEL=<LEVEL>],[EXPTRC=<EXPTRC>],[INCTRC=<INCTRC>],

[TRCMODE=<TRCMODE>],[C2=<C2>]”

;

2 Pont et déploiement

Tableau 2 Pont et déploiement

DLT-BULKROLL-<STM_TYPE>:[<TID>]:<FROM>:<CTAG>:::[RFROMSTART=

<RFROMSTART>],[RFROMEND=<RFROMEND>],WHY=<WHY>;

Annule ou termine la tentative de déploiement groupé d'une installation.

DLT-ROLL-<MOD_PATH>:[<TID>]:<FROM>,<TO>:<CTAG>:::WHY=<WHY>;

Annule ou termine la tentative de déploiement d'une installation.

ED-BULKROLL-<STM_TYPE>:[<TID>]:<FROM>:<CTAG>:::[RFROMSTART=

<RFROMSTART>],[RFROMEND=<RFROMEND>],[CMDMDE=<CMDMDE>];

Modifie les informations relatives au trafic de déploiement d'un terminal à un autre sans interrompre le service.

ED-ROLL-<MOD_PATH>:[<TID>]:<FROM>,<TO>:<CTAG>[:::CMDMDE=<CMDMDE>];

Force un signal valide à terminer une opération de déploiement.

ENT-BULKROLL-<STM_TYPE>:[<TID>]:<FROM>:<CTAG>:::RTOSTART=<RTOSTART>,

[RFROMSTART=<RFROMSTART>],[RFROMEND=<RFROMEND>],RMODE=<RMODE>,

[CMDMDE=<CMDMDE>];

Saisit des informations relatives au trafic de déploiement d'un terminal à un autre sans interrompre le service. Déploiement de niveau de ligne ou groupé uniquement.

ENT-ROLL-<MOD_PATH>:[<TID>]:<FROM>,<TO>:<CTAG>:::RFROM=<RFROM>,

RTO=<RTO>,RMODE=<RMODE>,[CMDMDE=<CMDMDE>];

Saisit des informations relatives au trafic de déploiement d'un terminal à un autre sans interrompre le service. Chemins uniques seulement.

RTRV-BULKROLL-<STM_TYPE>:[<TID>]:<SRC>:<CTAG>:::[CRSTYPE]=<CRSTYPE>];

Récupère les paramètres de données de déploiement sur une ligne.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<FROM>:RFROM=<RFROM>,RTO=<RTO>,RMODE=<RMODE>,VLDSIG=<VLDSIG>”;

3 Connectivité et gestion des pannes

Tableau 3 Connectivité et gestion des pannes

CLR-CCDB-CFM:[<TID>]:<AID>:<CTAG>;

Efface la base de données de messages de contrôle de continuité dans un emplacement donné.

DLT-MA-CFM:[<TID>]:<AID>:<CTAG>:::MANAME=<MANAME>,SVLANID=<SVLANID>;

Supprime l'association de maintenance présente sur la carte.

ED-CFM:[<TID>]:<AID>:<CTAG>;

Modifie le protocole de configuration et de gestion des pannes (CFM) au niveau du port.

RTRV-CFM:[<TID>]:<AID>:<CTAG>;

Récupère l'état du protocole CFM au niveau du port.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>,<STATE>

;

RTRV-MA-CFM:[<TID>]:<AID>:<CTAG>;

Récupère l'association de maintenance sur la carte.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“AID>:MANAME=<MANAME>, SVLANID=<SVLANID>,CCENABLE=<CCENABLE>[:];”

;

4 Interconnexions

Tableau 4 Interconnexions

DLT-CRS-<PATH>:[<TID>]:<SRC>,<DST>:<CTAG>[:::CKTID=<CKTID>],

[CMDMDE=<CMDMDE>];

Supprime une interconnexion entre des chemins de canaux virtuels (CV).

ED-CRS-<PATH>:[<TID>]:<SRC>,<DST>:<CTAG>::[<CCT>]:[ADD=<ADD>],

[REMOVE=<REMOVE>],[CKTID=<CKTID>],[CMDMDE=<CMDMDE>]:[<PST>[,<SST>]];

Modifie l'état d'une interconnexion CV.

ENT-CRS-<PATH>:[<TID>]:<SRC>,<DST>:<CTAG>::[<CCT>]:[DRITYPE=<DRITYPE>],

[DRINODE=<DRINODE>],[CKTID=<CKTID>],[CMDMDE=<CMDMDE>]:[<PST>[,<SST>]];

Crée une interconnexion CV avec des types d'interconnexions.

RTRV-CRS:[<TID>]:[<AID>]:<CTAG>[:::CRSTYPE=<CRSTYPE>][:];

Récupère toutes les interconnexions en fonction des types PATH requis.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<SRC>,<DST>:<CCT>,<CRSTYPE>:[DRITYPE=<DRITYPE>],[DRINODE=<SYNCSW>],

[CKTID=<CKTID>]:<PSTPSTQ>,[<SSTQ>]”

;

RTRV-CRS-<PATH>:[<TID>]:<SRC>:<CTAG>[::::];

Récupère toutes les connexions associées à la plage AID ou aux AID saisis ; les informations de fin sont renvoyées avec le type de connexion.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<SRC>,<DST>:<CCT>,<CRSTYPE>:[DRITYPE=<DRITYPE>],[DRINODE=<DRINODE>],

[CKTID=<CKTID>]:<PSTPSTQ>,[<SSTQ>]”

;

5 DWDM

Remarque Aucune des commandes DWDM (Dense Wavelength Division Multiplexing, multiplexage en longueur d'onde dense) suivantes n'est prise en charge sur la plate-forme Cisco ONS 15310-MA SDH.

Tableau 5 DWDM

DLT-CRS-ETH:[<TID>]:<SRC>,<DST>:<CTAG>:::[CKTID=<CKTID>],

[CMDMDE=<CMDMDE>];

Supprime une interconnexion entre les chemins Ethernet.

DLT-FFP-<MOD2DWDMPAYLOAD>:[<TID>]:<SRC>,<DST>:<CTAG>[:::];

Supprime la protection de câble Y sur les installations du client.

DLT-LMP-CTRL:[<TID>]:[<AID>]:<CTAG>[:::];

Supprime un canal de contrôle LMP (Link Management Protocol).

DLT-LMP-TLINK:[<TID>]:[<AID>]:<CTAG>[:::];

Supprime un lien d'ingénierie de trafic (TE) LMP.

DLT-LMP-DLINK:[<TID>]:[<AID>]:<CTAG>[:::];

Supprime un lien de données LMP.

DLT-LNK:[<TID>]:<FROM>,<TO>:<CTAG>;

Supprime un lien optique entre deux points de connexion optique.

DLT-OCHCC:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[:::CKTID=<CKTID>],[CMDMDE=<CMDMDE>];

Supprime la connexion de canal optique (OCH) du client.

DLT-OCHNC:[<TID>]:<SRC>,<DST>:<CTAG>:::[CKTID=<CKTID>],

[CMDMDE=<CMDMDE>];

Supprime la connexion réseau OCH.

DLT-WDMSIDE:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[::::];

Supprime un côté de multiplexage par répartition en longueur d'onde (WDM).

DLT-WDMANS:[<TID>]:<AID>:<CTAG>::<PARAM>,[<WLEN>][::];

Supprime les attributs de l'application de configuration automatique des nœuds optiques.

DLT-OSC:[<TID>]:<AID>:<CTAG>;

Supprime le groupe de canaux de service optiques (OSC) sur un élément réseau.

ED-<MOD2DWDMPAYLOAD>:[<TID>]:<AID>:<CTAG>:::[NAME=<NAME>],

[CMDMDE=<CMDMDE>],[FREQ=<FREQ>],[LOSSB=<LOSSB>]:[<PST>[,<SST>]];

Modifie les paramètres de fonctionnement d'une installation de client bénéficiant du multiplexage en longueur d'onde dense (DWDM).

ED-APC:[<TID>]::<CTAG>::[<ROLE>]:[APCENABLE=<APCENABLE>][:];

Modifie les attributs de l'application de contrôle de puissance d'amplification (APC).

ED-FFP-<MOD2DWDMPAYLOAD>:[<TID>]:<AID>:<CTAG>:::[PROTID=<PROTID>],

[RVRTV=<RVRTV>],[RVTM=<RVTM>],[PSDIRN=<PSDIRN>][:];

Modifie un groupe de protection de câble Y sur les installations du client.

ED-FFP-OCH:[<TID>]:<AID>:<CTAG>:::[PROTID=<PROTID>],[RVRTV=<RVRTV>].

[RVTM=<RVTM>],[PSDIRN=<PSDIRN>][:];

Modifie la configuration du groupe de protection par défaut sur le port DWDM d'une carte TXP_MR_2.5G ou TXPP_MR_2.5G.

ED-FFP-OTS:[<TID>]:<AID>:<CTAG>:::[PROTID=<PROTID>],[RVRTV=<RVRTV>],[RVTM=<RVTM>],[PSDIRN=<PSDIRN>][:];

Modifie la configuration du groupe de protection de câble Y ou de protection par répartiteur sur la carte OTU2-XP.

ED-LM-EFM:[<TID>]:<AID>:<CTAG>:::LMPARAM=<LMPARAM>,[LOWTH=<LOWTH>],

[HIGHTH=<HIGHTH>],[ACTION=<ACTION>],[WINDOW=<WINDOW>];

Modifie les paramètres de surveillance des liens Ethernet in First Mile (EFM) et l'action associée à chacun des paramètres.

ED-LMP:[<TID>]:<AID>:<CTAG>:::[ENABLE=<ENABLE>],[WDM=<WDM>],[ROLE=<ROLE>],[NODEID=<NODEID>[:];

Modifie les attributs LMP globaux.

ED-LMP-CTRL:[<TID>]:[<AID>]:<CTAG>:::[LOCALPORT=<LOCALPORT>], [REMOTENE=<REMOTENE>],[REMOTEIP=<REMOTEIP>],[HELLO=<HELLO>],

[HELLOMIN=<HELLOMIN>],[HELLOMAX=<HELLOMAX>],[DEAD=<DEAD>],

[DEADMIN=<DEADMIN>], [DEADMAX=<DEADMAX>]:[<PST>][,<SST>];

Modifie un canal de contrôle LMP.

ED-LMP-TLNIK:[<TID>]:<SRC>:<CTAG>:::[REMOTEID=<REMOTEID>],[REMOTETE=<REMOTETE>],[MUXCAP=<MUXCAP>]:[<PST>[,<SST>]];

Modifie un lien TE LMP.

ED-LMP-DLINK:[<TID>]:[<AID>]:<CTAG>:::[LINKTYPE=<LINKTYPE>],[TELINK=<TELINK>],

[REMOTEID=<REMOTEID>];

Modifie un lien de données LMP.

ED-LNK:[<TID>]:<FROM>,<TO>:<CTAG>:::[CMDMDE=<CMDMDE>]:

[<PST>[,<SST>]];

Modifie un lien optique.

ED-OCH:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[:::EXPWLEN=<EXPWLEN>],[VOAATTN=<VOAATTN>],

[VOAPWR=<VOAPWR>],[CALOPWR=<CALOPWR>],[NAME=<PORTNAME>],

[OSDBER=<SDBER>],[GCC=<GCC>],[GCCRATE=<GCCRATE>],[DWRAP=<DRWAP>],

[FEC=<FEC>],[PAYLOADMAP=<PAYLOADMAP>],[SOAK=<SOAK>],[LOSSB=<LOSSB>],

[CMDMDE=<CMDMDE>],[PEERID=<PEERID>],[REGENNAME=<REGENNAME>],

[PORTMODE=<PORTMODE>],[ODUTRANSMODE=<ODUTRANSMODE>],

[ERRORDECORRELATOR=<ERRORDECORRELATOR>],[FCS=<FCS>],[PPR=<PPR>],

[TRIGTH=<TRIGTH>],[RVRTTH=<RVRTTH>],[TRIGWINDOW=<TRIGWINDOW>],

[RVRTWINDOW=<RVRTWINDOW>],[OVRCLK=<OVRCLK>],[MDLTFMT=<MDLTFMT>],

[RXWLEN=<RXWLEN>][:<PST>[,<SST>]];

Modifie les attributs et l'état du paramètre de service d'une installation OCH.

ED-OCHCC:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[:::CKTID=<CKTID>],

[CMDMDE=<CMDMDE>]:[<PST>[,<SST>]];

Modifie la connexion du client OCH.

ED-OCHNC:[<TID>]:<SRC>,<DST>:<CTAG>:::[CKTID=<CKTID>],

[CMDMDE=<CMDMDE>]:[<PST>[,<SST>]];

Modifie la connexion réseau OCH.

ED-OMS:<TID>]:<AID>:<CTAG>[:::EXPBAND=<EXPBAND>],[VOAATTN=<VOAATTN>],

[VOAPWR=<VOAPWR>],[CALOPWR=<CALOPWR>],[NAME=<NAME>],[SOAK=<SOAK>],

[CMDMDE=<CMDMDE>][:<PST>[,<SST>]];

Modifie les attributs et l'état du paramètre de service d'une installation de section de multiplexage optique (OMS).

ED-OSC:[<TID>]:<AID>:<CTAG>:::[RINGID=<RINGID>],[NODEID=<NODEID>];

Modifie les attributs du groupe OSC.

ED-OTS:[:<TID>]:<AID>:<CTAG>[:::VOAATTN=<VOAATTN>],[VOAPWR=<VOAPWR>],[OFF

SET=<OFFSET>],[CALTILT=<CALTILT>],[OSRI=<OSRI>],[NAME=<NAME>],[SOAK=<SOAK>],

[<FG>],[<CG>],[CMDMDE=<CMDMDE>][:<PST>[,<SST>]];

Modifie les attributs et l'état du paramètre de service d'une installation de section de transport optique (OTS).

ED-SLV-WDMANS:[<TID>]:<AID>:<CTAG>:::[HIGHSLVEXP=<HIGHSLVEXP>],

[LOWSLVEXP=<LOWSLVEXP>];

Configure la vérification de perte de couverture prévue.

ED-TRC-OCH:[<TID>]:<SRC>:<CTAG>:::[EXPTRC=<EXPTRC>],[TRC=<TRC>],

[TRCMODE=<TRCMODE>],[TRCLEVEL=<TRCLEVEL>],[TRCFORMAT=<TRCFORMAT>][:];

Modifie les installations OCH ayant fait l'objet d'un suivi.

ED-WDMANS:[<TID>]:<AID>:<CTAG>::[<WLEN>]:[VOAATTN=<VOAATTN>],[POWEROSC=

<POWEROSC>],[NTWTYPE=<NTWTYPE>],[CHLOSS=<CHLOSS>],[GAIN=<GAIN>],[TILT=<

TILT>],[CHPWR=<CHPWR>],[AMPLMODE=<AMPLMODE>],[RATIO=<RATIO>],[OSCLOSS

=<OSCLOSS>],[DITHER=<DITHER>],[TOTALPWR=<TOTALPWR>],[HIGHSLVEXP=<HIGHS

LVEXP>],[LOWSLVEXP=<LOWSLVEXP][:];

Modifie les attributs de l'application de configuration automatique des nœuds optiques (AONS).

ED-WDMSIDE:[<TID>]:<AID>:<CTAG>:::[NEWSIDE=<NEWSIDE>][:];

Modifie l'attribut du côté de nœud WDM.

ENT-CRS-ETH:[<TID>]:<SRC>,<DST>:<CTAG>::[<ECT>]:[CKTID=<CKTID>][:];

Crée une connexion Ethernet.

ENT-FFP-<MOD2DWDMPAYLOAD>:[<TID>]:<SRC>,

<DST>:<CTAG>:::[PROTTYPE=<PROTTYPE>],[PROTID=<PROTID>],[RVRTV=<RVRTV>],

[RVTM=<RVTM>],[PSDIRN=<PSDIRN>][:];

Crée une protection de câble Y sur les installations du client.

ED-LMP:[<TID>]:<aid>:<CTAG>:::[ENABLE=<ENABLE>],[WDM=<WDM>], [ROLE=<ROLE>],

[LMPNODEID-<NODEID>][:];

Modifie les attributs LMP globaux.

ENT-LMP-CTRL:[<TID>]:[<AID>]:<CTAG>:::[LOCALPORT=<LOCALPORT>], [REMOTENE=<REMOTENE>],[REMOTEIP=<REMOTEIP>],[HELLO=<HELLO>],

[HELLOMIN=<HELLOMIN>],[HELLOMAX=<HELLOMAX>],[DEAD=<DEAD>],

[DEADMIN=<DEADMIN>], [DEADMAX=<DEADMAX>]:[<PST>][,<SST>];

Crée un canal de contrôle LMP.

ENT-LMP-TLINK:[<TID>]:<SRC>:<CTAG>:::REMOTEID=<REMOTE_ID>,

REMOTETE=<REMOTE_TELINK>, [MUXCAP=<MUXCAP>]:[<PST>[,<SST>]];

Crée un lien TE LMP.

ENT-LMP-DLINK:[<TID>]:<SRC>:<CTAG>:::[LINKTYPE=<LINKTYPE>],

TELINK=<TELINK>,REMOTEID=<REMOTEID>;

Crée un lien de données LMP.

ENT-LNK:[<TID>]:<FROM>,<TO>:<CTAG>::::[<PST>[,<SST>]];

Crée un lien optique entre deux points de connexion optique.

ENT-OCHCC:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[:::CKTID=<CKTID>],

[CMDMDE=<CMDMDE>]:[<PST>][,<SST>];

Alloue une connexion client OCH.

ENT-OCHNC:[<TID>]:<SRC>,<DST>:<CTAG>::[<WCT>]:[CKTID=<CKTID>],

[CMDMDE=<CMDMDE>]:[<PST>[,<SST>]];

Alloue une connexion réseau OCH.

ENT-OSC:[<TID>]:<AID>:<CTAG>:::[RINGID=<RINGID>],[NODEID=<NODEID>],

[EAST=<EAST>],[WEST=<WEST>];

Crée le groupe OSC sur un élément réseau.

ENT-WDMSIDE:[<TID>]:<AID>:<CTAG>:::LINEIN=<LINEIN>,LINEOUT=<LINEOUT>[:];

Ajoute un nouveau côté de nœud WDM et définit ses attributs.

ENT-WDMANS:[<TID>]:<AID>:<CTAG>::[<WLEN>]:[VOAATTN=<VOAATTN>],

[POWEROSC=<POWEROSC>],[NTWTYPE=<NTWTYPE>],[CHLOSS=<CHLOSS>],

[GAIN=<GAIN>],[TILT=<TILT>],[CHPWR=<CHPWR>],[AMPLMODE=<AMPLMODE>],

[RATIO=<RATIO>],[OSCLOSS=<OSCLOSS>],[DITHER=<DITHER>],

[TOTALPWR=<TOTALPWR>],[HIGHSLVEXP=<HIGHSLVEXP>],

[LOWSLVEXP=<LOWSLVEXP>];

Ajoute les attributs de l'application de configuration automatique des nœuds optiques.

OPR-APC:[<TID>]::<CTAG>[::::];

Permet à l'application APC de l'élément réseau de forcer la régulation de la puissance optique sur l'anneau DWDM.

OPR-LASER-OTS:[<TID>]:<AID>:<CTAG>;

Demande l'activation d'un laser.

OPR-PROTNSW-OCH:[<TID>]:<AID>:<CTAG>::<SW>;

Effectue une commutation de protection sur le port de liaison réseau d'un transpondeur TXPP_MR_2.5G (version de protection uniquement).

OPR-PROTNSW-OTS:[<TID>]:<AID>:<CTAG>::<SW>;

Effectue une commutation de protection sur le port de liaison réseau TXPP_MR_2.5G, MXPP_MR_2.5G, de l'unité de protection optique et des cartes OTU2-XP.

OPR-SLV-WDMANS:[<TID>]:<AID>:<CTAG>;

Appelle le calcul de la vérification de perte de couverture prévue.

OPR-WDMANS:[<TID>]::<CTAG>;

Permet à l'application AONS de l'élément réseau de forcer un recalcul de la valeur affectée à tous les atténuateurs optiques variables (VOA) représentant le chemin optique à l'intérieur du nœud.

RLS-LASER-OTS:[<TID>]:<AID>:<CTAG>;

Demande la désactivation d'un laser.

RLS-PROTNSW-<MOD2DWDMPAYLOAD>:[<TID>]:<SRC>:<CTAG>[::];

Déclenche le commutateur de protection câble Y sur les installations du client.

RLS-PROTNSW-OCH:[<TID>]:<AID>:<CTAG>;

Déclenche le commutateur de protection sur un port de liaison réseau de transpondeur TXPP_MR_2.5G (version de protection uniquement).

RLS-PROTNSW-OTS:[<TID>]:<AID>:<CTAG>;

Déclenche le commutateur de protection sur une carte TXPP_MR_2.5G, une unité de commutation de protection ou une carte OTU2-XP.

RTRV-<MOD2DWDMPAYLOAD>:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[::::];

Récupère le paramètre de configuration d'un client DWDM.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AIDUNIONID>,<AIDTYPE>:,,[<ROLE>],[<STATUS>]:[NAME=<NAME>],[LBCL=<LBCL>],

[OPT=<OPT>],[OPR=<OPR>],[FREQ=<FREQ>],[LOSSB=<LOSSB>]:<PSTPSTQ>,[<SST>]”

;

RTRV-ALMTH-<MOD2>:[<TID>]:<AID>:<CTAG>::[<CONDTYPE>][,,::];

Récupère les valeurs de seuil des alarmes.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>,<MOD>:<CONDTYPE>,,,<THLEVEL>”

;

RTRV-APC:[<TID>]::<CTAG>;

Récupère les attributs de l'application APC de l'élément réseau.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“::[APCENABLE=<APCENABLE>],[APCSTATE=<APCSTATE>]”

;

RTRV-FFP-<MOD2DWDMPAYLOAD>:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[::::];

Récupère la protection de câble Y sur les installations du client.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AIDUNIONID>,<AIDUNIONID1>::[PROTTYPE=<PROTTYPE>],[PROTID=<PROTID>],

[RVRTV=<RVRTV>],[RVTM=<RVTM>],[PSDIRN=<PSDIRN>]”

;

RTRV-FFP-OCH:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[::::];

Récupère les informations du groupe de protection pour le port de liaison réseau de transpondeur TXP_MR_2.5G ou TXPP_MR_2.5G.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<WORK>,<PROTECT>::[PROTTYPE=<PROTTYPE>],[PROTID=<PROTID>],

[RVRTV=<RVRTV>],[RVTM=<RVTM>],[PSDIRN=<PSDIRN>]”

;

RTRV-FFP-OTS:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[::::];

Récupère les informations du groupe de protection de câble Y ou de protection par répartiteur pour la carte OTU2-XP.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<WORK>,<PROTECT>::[PROTTYPE=<PROTTYPE>],[PROTID=<PROTID>],[RVRTV=<RVRT

V>],[RVTM=<RVTM>,[,PSDIRN=<PSDIRN>]”

;

RTRV-LMP:[<TID>]:<aid>:<CTAG>;

Récupère les attributs LMP globaux.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

"::ENABLE=<ENABLE>,[WDM=<LOCALPORT>],[ROLE=<ROLE>],[NODEID=<NODEID>],

[OPSTATE=<OPSTATE>]"

;

RTRV-LMP-CTRL:[<TID>]:<SRC>:<CTAG>;

Récupère un canal de contrôle LMP.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

"<AID>::REMOTEID=<REMOTEID>,LOCALPORT=<LOCALPORT>,

REMOTEIP=<REMOTEP>,[HELLO=<HELLO>],[HELLOMIN=<HELLOMIN>],

[HELLOMAX=<HELLOMAX>],[DEAD=<DEAD>],[DEADMIN=<DEADMIN>],

[DEADMAX=<DEADMAX>],[OPSTATE=<OPSTATE>]:[<PST>[,<SST>]]"

;

RTRV-LMP-TLINK:[<TID>]:[<AID>]:<CTAG>;

Récupère un lien TE LMP.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD "<SRC>::[REMOTEID=<REMOTEID>],[DWDM=<DWDM>],[REMOTETE=<REMOTETE>],

[MUXCAP=<MUXCAP>],[OPSTATE=<OPSTATE>]:[<PST>[,<SST>]]"

;

RTRV-LMP-DLINK:[<TID>]:[<AID>]:<CTAG>;

Récupère un lien de données LMP.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

"<AID>::[LINKTYPE=<LINKTYPE>],[REMOTEID=<REMOTEID>],[TELINK=<TELINK>],

[OPSTATE=<OPSTATE>]"

;

RTRV-LNK:[<TID>]:<aid>:<CTAG>;

Récupère tous les liens optiques créés dans l'élément réseau.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<FROM>,<TO>::[OLNKT=<OLNKT>],[CTYPE=<CTYPE>],[RDIRN=<RDIRN>],

[BAND=<BAND>],[WLEN=<WLEN>]:<PST_PSTQ>,[<SST>]”

;

RTRV-LNK-<MOD2O>:[<TID>]:<AID>:<CTAG>:::[OLNKT=<OLNKT>],[CTYPE=<CTYPE>],

[RDIRN=<RDIRN>];

Récupère tous les liens optiques associés à la plage AID ou aux AID saisis.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<FROM>,<TO>::[OLNKT=<OPTICALLINKTYPE>],[CTYPE=<CREATIONTYPE>],

[RDIRN=<RDIRN>],[BAND=<BAND>],[WLEN=<WLEN>]:<PST_PSTQ>,[<SST>]”

;

RTRV-MACTABLE:<TID>:<AID>:<CTAG>:::ADDRTYPE=<ADDRTYPE>,

[VLANIDFROM=<VLANIDFROM>],[VLANIDTO=<VLANIDTO];

Récupère toutes les adresses MAC stockées dans la carte.

RTRV-NE-APC:[<TID>]:[<AID>]:<CTAG>;

Récupère les ports de l'application APC de l'élément auquel les règles de configuration de nœud s'appliquent.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>,<MOD>::[MODIFDAT=<MODIFDAT>],[MODIFTM=<MODIFTM>],

[CHECKDAT=<CHECKDAT>],[CHECKTM=<CHECKTM>]”

;

RTRV-NE-WDMANS:[<TID>]:[<AID>]:<CTAG>;

Récupère les ports de l'application de configuration des nœuds optiques (WDMANS) de l'élément auquel les règles de configuration de nœud s'appliquent.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>,<AIDTYPE>::[REGULATED=<REGULATED>],[PARAM=<PARAM>]”

;

RTRV-OCH:[<TID>]:<AID>:<CTAG>;

Récupère les attributs et l'état du paramètre de service d'une installation OCH.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>:[<ROLE>],[<STATUS>]:[<OPTICALPORTTYPE>],[<POWER>],[<EXPWLEN>],

[<ACTWLEN>],[<ILOSS>],[<VOAMODE>],[<VOAATTN>],[<VOAPWR>],[<VOAREFATTN>],

[<VOAREFPWR>],[<REFOPWR>],[<CALOPWR>],[<CHPOWER>],[<CHPOWERFLG>],

[<ADDOPWR>],[<PORTNAME>],[<GCC>],[<GCCRATE>],[<DWRAP>],[<FEC>],

[<PAYLOADMAP>],[<LBCLCURR>],[<OPTCURR>],[<OPRCURR>],[<OSFBER>],[<OSDBER>],

[<SOAK>],[<SOAKLEFT>],[<LOSSB>],[<PEERID>],[<REGENNAME>],[<PORTMODE>],

[<ODUTRANSMODE>],[<ERRORDECORRELATOR>],[<FCS>],[<PROACTPROTECTION>],

[<TRIGGERTH>],[<REVERTTH>],[<TRIGWINDOW>],[<RVRTWINDOW>],[<OVRCLK>],

[<MDLTFMT>],[<RXWLEN>]:<PST>,[<SST>]

;

RTRV-OCHCC:[<TID>]:<AID>:<CTAG>;

Récupère les informations de configuration de la connexion du client OCH.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>::[PAYLOAD=<PAYLOAD>],[CTKID=<CTKID>]:<PSTPSTQ>”

;

RTRV-OCHNC:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[::::];

Récupère les informations de configuration de la connexion à longueur d'onde OCH.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<SRC>,<DST>:<WCT>:[CKTID=<CKTID>]::<PSTPSTQ>”

;

RTRV-OMS:[<TID>]:<AID>:<CTAG>;

Récupère les attributs et l'état du paramètre de service d'une installation OMS.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>::RDIRN=<RDIRN>,OPTYPE=<OPTICALPORTTYPE>,[OPWR=<POWER>],

EXPBAND=<EXPBAND>,[ACTBAND=<ACTBAND>],[ILOSS=<ILOSS>],

[VOAMODE=<VOAMODE>],[VOAATTN=<VOAATTN>],[VOAPWR=<VOAPWR>],

[VOAREFATTN=<VOAREFATTN>],[VOAREFPWR=<VOAREFPWR>],

[REFOPWR=<REFOPWR>],[CALOPWR=<CALOPWR>],[CHPOWER=<CHPOWER>],

[NAME=<NAME>]:<PST_PSTQ>,[<SSTQ>]”

;

RTRV-OPM:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[::::];

Récupère les paramètres de surveillance de la puissance optique présents au niveau de la couche OCH dans un nœud de multiplexage à insertion/extraction optique configurable (ROADM).

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>::[POWEROUT=<POWEROUT>],[POWERADD=<POWERADD>],

[POWERPT=<POWERPT>]”

;

RTRV-OSC:[<TID>]:<AID>:<CTAG>;

Récupère toutes les informations OSC à partir de l'élément réseau.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>::[RINGID=<RINGID>],[NODEID=<NODEID>],[EAST=<EAST>],[WEST=<WEST>]”

;

RTRV-OTS:[<TID>]:<AID>:<CTAG>;

Récupère les attributs et l'état du paramètre de service d'une installation OTS.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>:,,[<ROLE>],[<STATUS>]:<OPTICALPORTTYPE>,[<POWER>],[<ILOSS>],

[<VOAMODE>],[<VOAATTN>],[<VOAPWR>],[<VOAREFATTN>],[<VOAREFPWR>],

[<OSRI>],[<AMPLMODE>],[<AMPLMODEFLG>],[<CHPOWER>],[<CHPOWERFLG>],

[<GAIN>],[<EXPGAIN>],[<EXPGAINFLG>],[<REFOPWR>],[<OFFSET>],[<REFTILT>],

[<REFTILTFLG>],[<CALTILT>],[<ASEOPWR>],[<DCULOSS>],[<AWGST>],[<HEATST>],

[<NAME>],[<SOAK>],[<SOAKLEFT>],[<WRKCHANNELS>],[<RATIO>],[<RAMAN_STATUS>],

[<RAMAN_QUALITY>],[<TIME>],[<DATE>],[<RAMAN_RESTORE_FC>],[<TIME_FC>],

[<DATE_FC>]:<PST>,[<SST>]”

;

RTRV-PATH-OCH:[<TID>]:<AID>:<CTAG>;

Récupère le chemin OCH dans un nœud.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>:[WLEN],[PATH]:”

;

RTRV-PROTNSW-OCH:[<TID>]:<AID>:<CTAG>;

Récupère l'état du commutateur de protection d'un port de liaison réseau de transpondeur TXPP_MR_2.5G (version de protection uniquement).

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>:<SW>,<SWTYPE>”

;

RTRV-PROTNSW-OTS:[<TID>]:<AID>:<CTAG>;

Récupère l'état du commutateur de protection d'une carte TXPP_MR_2.5G ou OTU2-XP en mode séparateur.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>:<SW>,<SWTYPE>”

;

RTRV-RAMAN:[<TID>]:<AID>:<CTAG>;

Récupère les attributs d'une mesure RAMAN.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

"<AID>:<MEAS_INDEX>:<MINRAMANLEV>,<MAXRAMANLEV>,<DATE>,<TIME>"

;

RTRV-SLV-WDMANS:[<TID>]:<AID>:<CTAG>;

Récupère les options configurables à l'aide de la commande ED-SLV-WDMASN.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>:[<ROLE>]:[<HIGHSLVEXP>],[<LOWSLVEXP>],[<SLVACT>],[<RESOLUTION>],

[<TYPE>]:”

;

RTRV-TRC-OCH:[<TID>]:<SRC>:<CTAG>::[<MSGTYPE>],[<TRCLEVEL>][::];

Récupère les informations relatives au suivi de la sécurité.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<CHANNEL>,<MOD>::[TRCLEVEL=<TRCLEVEL>],[EXPTRC=<EXPTRC>],

[TRC=<TRC>],[INCTRC=<INCTRC>],[TRCMODE=<TRCMODE>],

[TRCFORMAT=<TRCFORMAT>]”

;

RTRV-WDMANS:[<TID>]:<AID>:<CTAG>;

Récupère les attributs de l'application AONS.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>:[<WLEN>]:[<VOAATTN>],[<VOAATTNFLG>],[<POWEROSC>],[<POWEROSCFLG>],

[<NTWTYPE>],[<NTWTYPEFLG>],[<CHLOSS>],[<CHLOSSFLG>],[<GAIN>],[<GAINFLG>],

[<TILT>],[<TILTFLG>],[<CHPWR>],[<CHPWRFLG>],[<AMPLMODE>],[<AMPLMODEFLG>],

[<RATIO>],[<RATIOFLG>],[<OSCLOSS>],[<OSCLOSSFLG>],[<OPTICALNODETYPE>],

[<DITHER>],[<DITHERFLG>],[<TOTALPWR>],[<TOTALPWRFLG>],[<HIGHSLVEXP>],

[<HIGHSLVEXPFLG>],[<LOWSLVEXP>],[<LOWSLVEXPFLG>],[<LASTRUNDAT>]:

[<LASTRUNTM>]”

;

RTRV-WDMSIDE:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[::::];

Récupère le côté WDM et définit ses attributs.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>::LINEIN=<LINEIN>,LINEOUT=<LINEOUT>,[OCS=<OSC>][:]”

;

RTRV-WLEN:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[::::];

Récupère les informations de longueur d'onde.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>:<CCT>:[SIZE=<SIZE>],[CKTID=<CKTID>],[TOSIDE=<TOSIDE>],[SRC=<SRC>],

[DST=<DST>]:<PST_PSTQ>,[<SSTQ>]”

;

SET-ALMTH-<MOD2>:[<TID>]:<AID>:<CTAG>::<CONDTYPE>,<THLEV>[,,,];

Définit les seuils d'alarme sur les cartes/ports/canaux suivants : MXP_2.5G_10G/TXP_MR_10G, canal de service optique, amplificateur optique, unités de compensation de dispersion, multiplexage/démultiplexage et OADM.

6 ENE

Tableau 6 ENE

DLT-FTPSERVER:[<TID>]::<CTAG>:::IPADDR=<IPADDR>;

Supprime des entrées de serveur FTP.

ED-FTPSERVER:[<TID>]::<CTAG>:::IPADDR=<IPADDR>,[ENABLE=<ENABLE>],[TIMER=<TIMER>];

Modifie les entrées du serveur FTP.

ENT-FTPSERVER:[<TID>]::<CTAG>:::IPADDR=<IPADDR>,IPMASK=<IPMASK>,

ENABLE=<ENABLE>,[TIMER=<TIMER>];

Crée des entrées de serveur FTP.

RTRV-FTPSERVER:[<TID>]::<CTAG>:::[IPADDR=<IPADDR>],[IPMASK=<IPMASK>],

[ENABLE=<ENABLE>];

Récupère les entrées du serveur FTP.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

",:IPADDR=<IPADDR>,IPMASK=<IPMASK>, ENABLE=<ENABLE>,TIMER=<TIMER>"

;

7 Environnement

Tableau 7 Environnement

DLT-ALMTYPE:[<TID>]::<CTAG>::<ALMTYPE>;

Supprime uniquement le type d'alarme défini par l'utilisateur pour les entrées d'alarme d'environnement.

ENT-ALMTYPE:[<TID>]::<CTAG>::<ALMTYPE>;

Saisit le nouveau type d'alarme défini par l'utilisateur pour les entrées d'alarme environnementale.

RTRV-ALMTYPE:[<TID>]::<CTAG>;

Récupère le type d'alarme défini par l'utilisateur et celui défini par le système.

OPR-ACO-ALL:[<TID>]:[<AID>]:<CTAG>;

Désactive les indications d'alarme de bureau audibles sans modifier les indications d'alarme locales.

OPR-EXT-CONT:[<TID>]:<AID>:<CTAG>::[<CONTTYPE>],[<DURATION>];

Exécute un contrôle externe et ferme le contact de contrôle externe.

REPT ALM ENV:

Signale une condition définie par le client sur une entrée d'alarme environnementale.

Format de sortie :

SID DATE TIME

** ATAG REPT ALM ENV

“<AID>:<NTFCNCDE>,<ALMTYPE>,[<OCRDAT>],[<OCRTM>],[<DESC>]”

;

REPT EVT ENV:

Signale un événement ne faisant pas l'objet d'une alarme en l'associant à une entrée d'alarme environnementale.

Format de sortie :

SID DATE TIME

A ATAG REPT EVT ENV

“<AID>:<ALMTYPE>,[<CONDEFF>],,,,,,,:[<DESC>]”

;

RLS-EXT-CONT:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[::,];

Déclenche un état de contact forcé afin que le contrôle du contact repasse à un état de contrôle automatique.

RTRV-ALM-ENV:[<TID>]:<AID>:<CTAG>::[<NTFCNCDE>],[<ALMTYPE>];

Récupère les alarmes environnementales.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>:<NTFCNCDE>,<ALMTYPE>,[<OCRDAT>],[<OCRTM>],[<DESC>]”

;

RTRV-ATTR-CONT:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[::<CONTTYPE>];

Récupère les attributs associés à un contrôle externe.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>:[<CONTTYPE>]”

;

RTRV-ATTR-ENV:[<TID>]:<AID>:<CTAG>::[<NTFCNCDE>],[<ALMTYPE>];

Récupère les attributs associés à une alarme environnementale.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>:[<NTFCNCDE>],[<ALMTYPE>],[<DESC>]”

;

RTRV-COND-ENV:[<TID>]:<AID>:<CTAG>::[<NTFCNCDE>],[<ALMTYPE>][,,,];

Récupère les conditions environnementales.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>:<NTFCNCDE>,<ALMTYPE>,[<OCRDAT>],[<OCRTM>],,,,[<DESC>]”

;

RTRV-EXT-CONT:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[::<CONTTYPE>];

Demande à un élément réseau de signaler l'état de contrôle d'un contrôle externe.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>:[<CONTTYPE>],<DUR>,[<CONTSTATE>]”

;

SET-ATTR-CONT:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[::<CONTTYPE>];

Demande à l'élément réseau de définir les attributs associés à un contrôle externe.

SET-ATTR-ENV:[<TID>]:<AID>:<CTAG>::<NTFCNCDE>,<ALMTYPE>,<ALMMSG>;

Définit les attributs associés à un contrôle externe.

8 Équipements

Remarque Les commandes d'équipement suivantes ne sont pas prises en charge sur la plate-forme Cisco ONS 15310-MA SDH :

Tableau 8 Équipements

ALW-SWTOPROTN-EQPT:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[::<DIRN>];

Permet à une carte/un port de revenir automatiquement ou manuellement à un état de protection.

ALW-SWTOWKG-EQPT:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[::<DIRN>];

Permet à une carte ou un port de revenir automatiquement ou manuellement à un état de fonctionnement.

DLT-EQPT:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[:::];

Supprime une carte de l'élément réseau. Supprime un châssis qui n'est plus utilisé.

ED-EQPT:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[:::PROTID=<PROTID>],[PRTYPE=<PRTYPE>],

[RVRTV=<RVRTV>],[RVTM=<RVTM>],[CARDMODE=<CARDMODE>],[PEERID=<PEERID>],

[REGENNAME=<REGENNAME>],[PEERNAME=<PEERNAME>],[CMDMDE=<CMDMDE>],

[RETIME=<RETIME>],[SHELFROLE=<SHELFROLE>],[NEWSHELFID=<NEWSHELFID>],

[FRPROLE=<FRPROLE>],[FRPSTATE=<FRPSTATE>],[FRPHOLDOFFTIME=<FRPHOLDOFFTIME>],[ADMINCVLAN=<ADMINCVLAN>],[ADMINSVLAN=<ADMINSVLAN>],

[CFMSTATE=<CFMSTATE>],[CCTIMER=<CCTIMER>][:<PST>[,<SST>]];

Modifie les attributs d'un emplacement d'équipement spécifique dans l'élément réseau. Change le rôle d'un châssis de contrôleur de nœud (NC) en contrôleur de châssis (SC) dans un élément réseau configuré en mode multi-châssis.

ENT-EQPT:[<TID>]:<AID>:<CTAG>::<AIDTYPE>[:PROTID=<PROTID>],

[PRTYPE=<PRTYPE>],[RVRTV=<RVRTV>],[RVTM=<RVTM>],[CARDMODE=

<CARDMODE>],[PEERID=<PROTID>],[REGENNAME=<REGENNAME>],[CMDMDE=

<CMDMDE>],[TRANSMODE=<TRANSMODE>],[RETIME=<RETIME>],

[SHELFROLE=<SHELFROLE>],[FRPROLE=<FRPROLE>],[FRPSTATE=<FRPSTATE>],

[FRPHOLDOFFTIME=<FRPHOLDOFFTIME>],[CFMSTATE=<CFMSTATE>],

[CCTIMER=<CCTIMER>][:];

Saisit le type et les attributs de carte d'un emplacement d'équipement spécifique dans l'élément réseau. Préconfigure un élément réseau configuré en mode multi-châssis.

INH-SWDX-EQPT:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[::];

Empêche la commutation automatique ou manuelle sur un élément de réseau contenant un équipement bidirectionnel.

INH-SWTOPROTN-EQPT:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[::<DIRN>];

Empêche l'application automatique ou manuelle de l'état de protection à une carte ou un port.

INH-SWTOWKG-EQPT:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[::<DIRN>];

Empêche la réapplication automatique ou manuelle de l'état de fonctionnement à une carte ou un port.

REPT ALM EQPT

Signale une condition d'alarme pour une unité ou un emplacement d'équipement.

Format de sortie :

SID DATE TIME

** ATAG REPT ALM EQPT

“<AID>:<NTFCNCDE>,<CONDITION>,<SRVEFF>,[<OCRDAT>],

[<OCRTM>],,:[<DESC>],[<AIDDET>”

;

REPT EVT EQPT

Signale l'occurrence d'un événement ne faisant pas l'objet d'une alarme en l'associant à une unité ou un emplacement d'équipement.

Format de sortie :

SID DATE TIME

A ATAG REPT EVT EQPT

“<AID>:<CONDTYPE>,[<CONDEFF>],,,,,,,:[<DESC>],[<AIDDET>]”

;

RMV-EQPT:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[::];

Annule l'état In Service (IS) d'une carte et lui attribue l'état Maintenance (MS).

RST-EQPT:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[::];

Configure l'état IS de l'équipement. Cette commande s'applique uniquement à l'équipement en cours de transition de l'état MS à l'état IS.

RTRV-ALM-EQPT:[<TID>]:<AID>:<CTAG>::[<NTFCNCDE>],[<CONDTYPE>],

[<SRVEFF>][,,,];

Récupère et envoie l'état actuel des conditions d'alarme liées aux unités d'équipement.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“[<AID>],[<AIDTYPE>]:<NTFCNCDE>,<CONDTYPE>,<SRVEFF>,[<OCRDAT>],

[<OCRTM>],,:[<DESC>]”

;

RTRV-ALMTH-EQPT:[<TID>]:[<AID>]:<CTAG>::[<CONDTYPE>][,,::];

Récupère les seuils d'alarme pour la surveillance du niveau d'alimentation.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“[<AID>],<MOD2B>:<CONDTYPE>,,,<DNFIELD>”

;

RTRV-COND-EQPT:[<TID>]:<AID>:<CTAG>::[<TYPEREQ>][,,,];

Récupère les conditions liées aux équipements.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>,[<AIDTYPE>]:[<NTFCNCDE>],<TYPEREP>,[<SRVEFF>],[<OCRDAT>],

[<OCRTM>],,,[<DESC>]”

;

RTRV-EQPT:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[::::];

Récupère les paramètres de données et les paramètres d'état associés à une unité d'équipement. Récupère également les paramètres du châssis.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>:<AIDTYPE>,<EQUIP>,[<ROLE>],[<STATUS>]:[<PROTID>],[<PRTYPE>],[<RVRTV>],

[<RVTM>],[<CARDNAME>],[<IOSCFG>],[<CARDMODE>],[<PEERID>],[<REGENNAME>],

[<PEERNAME>],[<TRANSMODE>],[<RETIME>],[<SHELFROLE>],[<FRPROLE>],

[<FRPSTATE>],[<FRPHOLDOFFTIME>],[<ADMINCVLAN>],[<ADMINSVLAN>],

[<CFMSTATE>],[<CCTIMER>]:<PST>,[<SST>]”

;

SET-ALMTH-EQPT:[<TID>]:[<AID>]:<CTAG>::<CONDTYPE>,<THLEV>[,,,];

Définit le seuil d'alarme pour la gestion de la surveillance du niveau d'alimentation.

SW-DX-EQPT:[<TID>]:<SRC>:<CTAG>::[<MODE>][,];

Remplace une carte d'interconnexion avec la carte redondante au sein de l'élément réseau.

SW-TOPROTN-EQPT:[<TID>]:<AID>:<CTAG>::[<MODE>],[<PROTID>],[<DIRN>];

Effectue une commutation de protection sur une carte ou un port.

SW-TOWKG-EQPT:[<TID>]:<AID>:<CTAG>::[<MODE>],[<DIRN>];

Ramène l'état de fonctionnement de la carte/du port de protégé à non protégé.

INH-SWDX-EQPT and SW-DX-EQPT.

9 Ethernet

Tableau 9 Ethernet

DLT-BWP-ETH:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[::::];

Supprime un profil de bande passante de la base de données des profils de bande passante.

ED-BWP-ETH:[<TID>]:<AID>:<CTAG>:::[NAME=<NAME>],[CIR=<CIR>],[CBS=<CBS>],

[EBS=<EBS>],[EIR=<EIR>],[CFMSTATE=<CFM_STATE>][:];

Modifie une entrée de profil de bande passante dans la base de données des profils de bande passante.

ED-CRS-ETH:[<TID>]:<src>,<dst>:<CTAG>:::[ADD=<add>],[REMOVE=<remove>],

[CKTID=<cktid>][:];

Modifie une relation de connexion Ethernet entre au moins deux terminaux de connexion Ethernet au sein des installations Ethernet.

ED-ETH:[<TID>]:<src>:<CTAG>:::[FLOW=<FLOW>],[EXPDUPLEX=<EXPDUPLEX>],

[SELECTIVEAUTO=<SELECTIVEAUTO>],[EXPSPEED=<EXPSPEED>],

[VLANCOS=<VLANCOS>],[IPTOS=<IPTOS>],[NAME=<NAME>],[CMDMDE=<CMDMDE>],

[SOAK=<SOAK>]:[<PST>[,<SST>]];

Modifie les informations relatives au port frontal d'une carte Ethernet 10/100/1000 Mbits/s.

ED-MCAST:[<TID>]:<AID>:<CTAG>:::[MVRSTATE=<MVRSTATE>],

[MVRSVLAN=<MVRSVLAN>],[MVRSTARTIP=<MVRSTARTIP>],[MVRIPRANGE=<MVRIPRANGE>][:];

Modifie les attributs Multicast VLAN Registration (MVR).

ED-VLAN-ETH:[<TID>]:<AID>:<CTAG>::<VLAN_ID>,<VLAN_TYPE>[:BWP=<BWP>][:];

Modifie le profil VLAN associé aux ports Ethernet L2 - VLAN.

ENT-BWP-ETH:[<TID>]:<AID>:<CTAG>:::[NAME=<NAME>],[CIR=<CIR>],[CBS=<CBS>],

[EBS=<EBS>],[EIR=<EIR>],[CFMSTATE=<CFM_STATE>][:];

Saisit un profil de bande passante dans la base de données de profils de bande passante.

RTRV-BWP-ETH:[<TID>]:<aid>:<CTAG>[::::];

Récupère une entrée de profil de bande passante dans la base de données des profils de bande passante.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>::[NAME=<NAME>],[CIR=<CIR>],[CBS=<CBS>],[EBS=<EBS>],[EIR=<EIR>],

[CFMSTATE=<CFM_STATE>]”

;

RTRV-COS-ETH:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[::::];

Récupère les paramètres de sortie d'une table CoS associée à un port Ethernet L2.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>::[QOSENABLED=<QOSENABLED>],[BW0=<BWO>],

[WEIGHT0=<WEIGHT0>],[BW1=<BW1>],[WEIGHT1=<WEIGHT1>],[BW2=<BW2>],

[WEIGHT2=<WEIGHT2>],[BW3=<BW3>],[WEIGHT3=<WEIGHT3>],[BW4=<BW4>],

[WEIGHT4=<WEIGHT4>],[BW5=<BW5>],[WEIGHT5=<WEIGHT5>],[BW6=<BW6>],

[WEIGHT6=<WEIGHT6>],[BW7=<BW7>],[WEIGHT7=<WEIGHT7>][:]”

;

RTRV-CRS-ETH:[<TID>]:<aid>:<CTAG>[::::];

Récupère une connexion Ethernet entre au moins deux terminaux de connexion Ethernet au sein des installations Ethernet.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

"<SRC>,<DST>:<ECT>:[CKTID=<CKTID>]:<PSTPSTQ>,[<SSTQ>]"

;

RTRV-ETH:[<TID>]:<AID>:<CTAG>;

Récupère les informations de port frontal d'une carte Ethernet.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

"<AID>::[LINKSTATE=<LINKSTATE>],[FLOWCTRL=<FLOWCTRL>],[DUPLEX=<DUPLEX>],

[SPEED=<SPEED>],[FLOW=<FLOW>],[EXPDUPLEX=<EXPDUPLEX>],

[EXPSPEED=<EXPSPEED>],[VLANCOS=<VLANCOS>],[IPTOS=<IPTOS>],

[OPTICS=<OPTICS>],[NAME=<NAME>],[SOAK=<SOAK>],[SOAKLEFT=<SOAKLEFT>],

[SELECTIVEAUTO=<SELECTIVEAUTO>]:<PST_PSTQ>,[<SSTQ>]"

;

RTRV-L2-ETH:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[:::];

Récupère les informations relatives au port de couche 2 de la carte Ethernet.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

"<AID>::[<NIMODE>],[<MACLEARNING>],[<INGRESSCOS>],[<ETHERCETYPE>],

[<ETHERSTYPE>],[<ALWMACADDR>],[<INHMACADDR>],[<BPDU>],[<BRIDGESTATE>],

[<ACTBRIDGESTATE>],[<QNQMODE>],[<TRNSPSVLAN>],[<NAME>],[<IGMPROUTER>],

[<AISACTION>],[<PROTACTION>]:

;

RTRV-MCAST:[<TID>]:<AID>:<CTAG>::[::];

Récupère les attributs d'enregistrement d'un VLAN Multicast.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>::[<MVRSTATE>],[<MVRSVLAN>],[<MVRSTARTIP>],[<MVRIPRANGE>],

[<IGMPONCVLAN>]:”

;

RTRV-VLAN-ETH:[<TID>]:<AID>:<CTAG>::[<S_VLAN_ID>][<VLAN_TYPE>][::];

Récupère le profil de VLAN associé aux ports Ethernet du VLAN.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>:<S_VLAN_ID>:[ALM=<ALM_VLAN>],[ALMDAT=<ALMDAT>],[ALMTM=<ALMTM>],[BWP=<BWP>],[IGMPIP=<IGMPIP>][:]”

;

10 Fault

Tableau 10 Fault

REPT ALM <MOD2ALM>

Signale une condition d'alarme pour une installation ou un chemin.

Format de sortie :

SID DATE TIME

** ATAG REPT ALM <MOD2ALM>

“<AID>:<NTFCNCDE>,<CONDTYPE>,<SRVEFF>,[<OCRDAT>],

[<OCRTM>],,:[<DESC>],[<AIDDET>]”

;

REPT ALM COM

Signale une condition d'alarme lorsqu'un AID ne peut pas être fourni.

Format de sortie :

SID DATE TIME

** ATAG REPT ALM COM

“[<AID>]:<NTFCNCDE>,<CONDTYPE>,<SRVEFF>,[<OCRDAT>],[<OCRTM>],,:[<DESC>]”

;

REPT ALM LMP

Signale une condition définie par le client sur une entrée d'alarme environnementale.

SID DATE TIME** ATAG REPT ALM LMP "[<AID>]:<NTFCNCDE>,<CONDTYPE>,<SRVEFF>,[<OCRDAT>],[<OCRTM>],,:[<DESC>]"

;

REPT EVT <MOD2ALM>

Signale l'occurrence d'un événement ne faisant pas l'objet d'une alarme.

Format de sortie :

SID DATE TIME

A ATAG REPT EVT <MOD2ALM>

“<AID>:<CONDTYPE>,[<CONDEFF>],,,[<LOCN>],,[<MONVAL>],[<THLEV>],

[<TMPER>]:[<DESC>],[<AIDDET>]”

;

REPT EVT COM

Signale un événement ne faisant pas l'objet d'une alarme en l'associant à un élément réseau lorsqu'aucun AID ne lui est associé.

Format de sortie :

SID DATE TIME

A ATAG REPT EVT COM

“[<AID>]:<CONDTYPE>,[<CONDEFF>],,,,,,,:[<DESC>]”

;

RTRV-ALM-ALL:[<TID>]:[<AID>]:<CTAG>::[<NTFCNCDE>],[<CONDITION>],

[<SRVEFF>][,,,];

Récupère et envoie l'état actuel de toutes les conditions d'alarme actives.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“[<AID>],[<AIDTYPE>]:<NTFCNCDE>,<CONDTYPE>,<SRVEFF>,

<OCRDAT>,<OCRTM>,,:[<DESC>],[<AIDDET>]”

;

RTRV-COND-<MOD2ALM>:[<TID>]:<AID>:<CTAG>::[<TYPEREQ>][,,,];

Récupère la condition et/ou l'état fixe actuels associés à une entité.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>,[<AIDTYPE>]:[<NTFCNCDE>],<TYPEREP>,[<SRVEFF>],[<OCRDAT>],

[<OCRTM>],,,[<DESC>]”

;

RTRV-COND-ALL:[<TID>]:[<AID>]:<CTAG>::[<TYPEREQ>][,,,];

Récupère la condition fixe actuelle pour toutes les entités.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>,[<AIDTYPE>]:[<NTFCNCDE>],<TYPEREP>,[<SRVEFF>],[<OCRDAT>],

[<OCRTM>],,,[<DESC>]”

;

11 Transfert de fichiers

Tableau 11 Transfert de fichiers

APPLY:[<TID>]::<CTAG>[::<MEM_SW_TYPE>];

Active ou restaure l'état initial d'une charge logicielle lors d'une mise à niveau ou d'une rétrogradation logicielle.

COPY-IOSCFG:[<TID>]:<AID>:<CTAG>::SRC=<SRC>,DEST=<DEST>[,FTTD=<fttd>];

Télécharge le fichier de configuration de démarrage IOS du réseau vers le nœud. Télécharge le fichier de configuration de démarrage Cisco IOS du nœud vers le réseau.

COPY-RFILE:[<TID>]:<SRC>:<CTAG>::TYPE=<XFERTYPE>,[SRC=<SRC1>],

[DEST=<DEST>],[OVWRT=<OVWRT>],[FTTD=<FTTD>];

Télécharge un nouveau package logiciel à partir de l'emplacement spécifié par l'URL du serveur FTP. Effectue une sauvegarde/restauration dans la base de données et archive le journal d'audit.

REPT EVT FXFR

Indique le pourcentage de la progression du téléchargement du logiciel FTP.

Format de sortie :

SID DATE TIME

A ATAG REPT EVT FXFR

“<FILENAME>,<FXFR_STATUS>,[<FXFR_RSLT>],[<PRCNT_XFRD>]”

;

REPT EVT IOSCFG

Signale l'état de copie du fichier de configuration IOS lorsque la commande COPY-IOSCFG est émise.

Format de sortie :

SID DATE TIME

A ATAG REPT EVT IOSCFG

“<AID>:<SRC>,<DEST>,<STATUS>,[<RESULT>]”

;

12 Fichier journal

Tableau 12 Fichier journal

ALW-MSG-DBCHG:[<TID>]::<CTAG>[::,,];

Active la commande REPT DBCHG.

INH-MSG-DBCHG:[<TID>]::<CTAG>[::,,];

Désactive la commande REPT DBCHG.

REPT DBCHG

Signale toutes les modifications apportées à l'élément réseau résultant de certaines commandes TL1 ou d'un événement externe.

Format de sortie :

SID DATE TIME

A ATAG REPT DBCHG

“TIME=<TIME>,DATE=<DATE>,[SOURCE=<SOURCE>],[USERID=<USERID>],

DBCHGSEQ=<DBCHGSEQ>:<COMMAND>:<AID>:::<PSTPSTQ>,<SST>”

;

RTRV-AUDIT-LOG:[<TID>]::<CTAG>;

Récupère le contenu du journal d'audit stocké dans l'élément réseau.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<ENTRYNUM>,<OCRDAT>,<OCRTM>,<TASKID>,<TXSTATUS>,<DESCRIPTION>”

;

RTRV-LOG:[<TID>]::<CTAG>::<LOGNM>;

Récupère le journal des alarmes de l'élément réseau.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>,<ALMNUMBER>:CURRENT=<CURRENT>,[PREVIOUS=<PREVIOUS>],

<CONDITION>,<SRVEFF>,[TIME=<OCRTIME>],[DATE=<OCRDAT>]:<ALMDESCR>”

;

13 Réseau

Tableau 13 Réseau

RTRV-MAP-NETWORK:[<TID>]::<CTAG>;

Signale tous les attributs de l'élément réseau accessibles à partir de la passerelle de l'élément réseau (GNE).

RTRV-NE-IPMAP:[<TID>]:[<AID>]:<CTAG>;

Récupère l'adresse IP et le nom de nœud des éléments réseau bénéficiant d'une connexion de canal de communication de données (DCC, Data Communications Channel) avec cet élément réseau.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>:<IPADDR>,<NODENAME>”

;

14 Chemins d'accès

Tableau 14 Chemins d'accès

ED-<MOD_PATH>:[<TID>]:<AID>:<CTAG>:::[SFBER=<SFBER>],[SDBER=<SDBER>],

[RVRTV=<RVRTV>],[RVTM=<RVTM>],[SWPDIP=<SWPDIP>],

[HOLDOFFTIMER=<HOLDOFFTIMER>],[EXPTRC=<EXPTRC>],[TRC=<TRC>],

[TRCMODE=<TRCMODE>],[TACC=<TACC>],[TAPTYPE=<TAPTYPE>],

[CMDMDE=<CMDMDE>]:[<PST>[,<SST>]];

Modifie les attributs associés à un chemin CV ou VT.

RTRV-<PATH>:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[:::MSSPRPTHTYPE=<MSSPRPTHTYPE>][:];

Récupère les attributs associés à un chemin SDH d'ordre supérieur/inférieur.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>::[LEVEL=<LEVEL>],[SFBER=<SFBER>],[SDBER=<SDBER>],[RVRTV=<RVRTV>],

[RVTM=<RVTM>],[SWPDIP=<SWPDIP>],[HOLDOFFTIMER=<HOLDOFFTIMER>],

[EXPTRC=<EXPTRC>],[TRC=<TRC>],[INCTRC=<INCTRC>],[TRCMODE=<TRCMODE>],

[TACC=<TACC>],[TAPTYPE=<TAPTYPE>],[SNCPPTHSTATE=<SNCPPTHSTATE>],

[C2=<C>],[MSSPRPTHSTATE=<MSSPRPTHSTATE>]:<PSTPSTQ>,[<SSTQ>]”

;

15 Performances

Remarque La commande RTRV-BFDLPM-<MOD2 > n'est pas prise en charge sur la plate-forme Cisco ONS 15310-MA SDH.

Tableau 15 Performances

ALW-PMREPT-ALL:[<TID>]::<CTAG>;

Reprend le traitement de tous les rapports de surveillance des performances (PM) inhibés.

DLT-RMONTH-<MOD2_RMON>:[<TID>]:<SRC>:<CTAG>::<MONTYPE>,,,,<INTVL>:

RISE=<RISE>,FALL=<FALL>,[SAMPLE=<SAMPLE>],[STARTUP=<STARTUP>][:];

Supprime une entrée de seuil dans la table d'alarmes RMON.

ENT-RMONTH-<MOD2_RMON>:[<TID>]:<SRC>:<CTAG>::<MONTYPE>,,,,<INTVL>:

RISE=<RISE>,FALL=<FALL>,[SAMPLE=<SAMPLE>],[STARTUP=<STARTUP>][:];

Crée une entrée dans la table d'alarmes RMON pour le seuil des statistiques de données gérées par le moteur RMON.

INH-PMREPT-ALL:[<TID>]::<CTAG>;

Empêche la création de tous les rapports de surveillance des performances (PM) planifiés.

INIT-REG-<MOD2>:[<TID>]:<AID>:<CTAG>::<MONTYPE>,,[<LOCN>],[<DIRN>],

[<TMPER>][,,];

Initialise les registres de surveillance des performances (PM).

REPT PM <MOD2>

Indique les statistiques de surveillance des performances (PM) planifiées générées à l'aide de la commande SCHED-PMREPT.

Format de sortie :

SID DATE TIME

A ATAG REPT PM <MOD2>

“<AID>:<MONTYPE>,<MONVAL>,<VLDTY>,<LOCN>,<DIRN>,<TMPER>,

<MONDAT>,<MONTM>”

;

RTRV-BFDLPM-<MOD2>:[<TID>]:<AID>:<CTAG>:::REQTYPE=<REQTYPE>;

Récupère les paramètres BFDL PM.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>:<MONTYPE>,<MONVAL>,<BUCKET>”

;

RTRV-PM-<MOD2>:[<TID>]:<AID>:<CTAG>::[<MONTYPE>],[<MONLEV>],[<LOCN>],

[<DIRECTION>],[<TMPER>],[<DATE>],[<TIME>];

Récupère les valeurs des paramètres de surveillance des performances (PM) pour un type de carte spécifié.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>,[<AIDTYPE>]:<MONTYPE>,<MONVAL>,[<VLDTY>],[<LOCN>],[<DIRECTION>],

[<TMPER>],[<MONDAT>],[<MONTM>]”

;

RTRV-PM-ALL:[<TID>]:<AID>:<CTAG>::[<ALLMONTYPE>],[<MONLEV>],[<LOCN>],

[<DIRECTION>],[<TMPER>],[<DATE>],[<TIME>];

Récupère les valeurs de tous les paramètres de surveillance des performances pour l'AID spécifié.

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>,[<AIDTYPE>]:<MONTYPE>,<MONVAL>,[<VLDTY>],[<LOCN>],[<DIRECTION>],

[<TMPER>],[<MONDAT>],[<MONTM>]”

;

RTRV-PMMODE-<VC_PATH>:[<TID>]:<AID>:<CTAG>::<LSTM>;

Récupère le mode de surveillance des performances (PM) défini dans la collecte de données de l'élément réseau.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<CROSSCONNECTID>:[<LSTM>],<MODETYPE>”

;

RTRV-PMSCHED-<MOD2>:[<TID>]:<AID>:<CTAG>;

Récupère la planification de création de rapports de surveillance des performances (PM) définie pour l'élément réseau à l'aide de la commande SCHED-PMREPT.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>,[<AIDTYPE>]:<REPTINVL>,<REPTDAT>,<REPTTM>,[<NUMINVL>],

[<MONLEV>],<LOCN>,,[<TMPER>],[<TMOFST>],[<INHMODE>]”

;

RTRV-PMSCHED-ALL:[<TID>]::<CTAG>;

Récupère toutes les planifications de création de rapports de surveillance des performances (PM) définies pour l'élément réseau à l'aide de la commande SCHED-PMREPT.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>,[<AIDTYPE>]:<REPTINVL>,<REPTDAT>,<REPTTM>,[<NUMINVL>],,

[<MONLEV>],<LOCN>,,[<TMPER>],<TMOFST>,[<INHMODE>]”

;

RTRV-RMONTH-<MOD2_RMON>:[<TID>]:<AID>:<CTAG>::[<MONTYPE>],,,,

[<INTVL>]:[RISE=<RISE>],[FALL=<FALL>],[SAMPLE=<SAMPLE>],[STARTUP=<STARTUP>]

[:];

Récupère les seuils définis dans la table d'alarmes RMON.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AIDUNIONID>,<AIDTYPE>:<MONTYPE>,,,,<INTVL>:INDEX=<INDEX>,RISE=<RISE>,

FALL=<FALL>,SAMPLE=<SAMPLE>,STARTUP=<STARTUP>”

;

RTRV-TH-<MOD2>:[<TID>]:<AID>:<CTAG>::[<MONTYPE>],[<LOCN>],<TMPER>[::];

Récupère le seuil actuel d'un ou de plusieurs paramètres surveillés.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>,[<AIDTYPE>]:<MONTYPE>,[<LOCN>],,<THLEV>,[<TMPER>]”

;

RTRV-TH-ALL:[<TID>]::<CTAG>::[<ALLMONTYPE>],[<LOCATION>],[<TMPER>];

Récupère le seuil actuel de tous les paramètres surveillés.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>,<AIDTYPE>:<MONTYPE>,<LOCATION>,,<THLEV>,<TMPER>”

;

SCHED-PMREPT-<MOD2>:[<TID>]:<AID>:<CTAG>::[<REPTINVL>],

[<REPTSTATM>],[<NUMREPT>],,[<MONLEV>],[<LOCN>],,[<TMPER>],[<TMOFST>];

Planifie/replanifie l'élément réseau de sorte qu'il signale régulièrement les données de surveillance des performances (PM) pour une installation de ligne ou un chemin STM/CV à l'aide d'un message REPT PM automatique.

SET-TH-<MOD2>:[<TID>]:<AID>:<CTAG>::<MONTYPE>,<THLEV>,[<LOCN>],,[<TMPER>];

Définit le seuil de surveillance des performances (PM) ainsi que les seuils d'alarme pour les cartes MXP_2.5G_10G et TXP_MR_10G.

16 Ports

Remarque Les commandes et les modificateurs de port suivants ne sont pas pris en charge sur la plate-forme Cisco ONS 15310-MA SDH : ED-<MOD1FCPAYLOAD>, ED-<MOD1FICONPAYLOAD>, RTRV-<MOD1FCPAYLOAD>, RTRV-<MOD1FICONPAYLOAD>, DS3I, E4, G1000, GIGE, STM1E, and VLAN.

Tableau 16 Ports

DLT-<MOD1PAYLOAD>:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[::::];

Supprime le port spécifié.

DLT-NNI-ETH:[<TID>]:<AID>:<CTAG>::<S_VLAN_ID>[::];

Supprime l'ID SVLAN de l'interface réseau-à-réseau (NNI) d'un port Ethernet L2.

DLT-QNQ-ETH:[<TID>]:<AID>:<CTAG>::<FIRSTCEVLANID>,<LASTCEVLANID>,

<SVLANID>[::];

Supprime la relation de tunnellisation IEEE 802.1Q (QinQ) entre le CE-VLAN et le S-VLAN pour la configuration du port UNI Gigabit Ethernet associé à un port Ethernet L2.

DLT-VLAN:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[::::];

Supprime un LAN virtuel de la base de données VLAN.

ED-<GIGE_TYPE>:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[:::ADMINSTATE=<ADMINSTATE>],[LINKSTATE= <LINKSTATE>],[MTU=<MTU>],[MFS=<MFS>],[FLOW=<FLOW>],[FLOWCTRL= <FLOWCTRL>],[AUTONEG=<AUTONEG>],[HIWMRK=<INT>],[LOWMRK=<INT>],[OPTICS=<OPTICS>],[DUPLEX=<DUPLEX>],[SPEED=<SPEED>],[NAME= <NAME>],[CMDMDE=<CMDMDE>],[MACADDR=<MACADDR>],[FREQ=<FREQ>],[LOSSB=<LOSSB>],[SUPPRESS=<SUPPRESS>],[SOAK=<SOAK>],[SQUELCH= <SQUELCH>],[CIR=<CIR>],[CBS=<CBS>],[EBS=<EBS>],[LIENABLE= <LIENABLE>],[LITIMER=<LITIMER>],[ENCAP=<ENCAP>],[PAUSEFRAME= <PAUSEFRAME>],[CLNTDST=<CLNTDST>][:<PST>[,<SST>]];

Modifie les attributs de l'installation Gigabit Ethernet.

ED-<MOD1FCPAYLOAD>:[<TID>]:<AID>:<CTAG>:::[LINKRCVRY=<LINKRCVRY>],[DISTEXTN= <DISTANCE_EXTENSION>],[AUTODETECTION=<AUTO_DETECTION>], [LINKCREDITS=<CREDITS>],[FASTSWITCH=<FASTSWITCH>],[MFS=<MAXFRMSIZE>] ,[NAME=<NAME>],[CMDMDE=<CMDMDE>],[SOAK=<SOAK>],[FREQ=<FREQ>], [LOSSB=<LOSSB>],[SQUELCH=<SQUELCH>][:<PST>[,<SST>]];

Modifie les attributs relatifs à l'installation Fibre Channel.

ED-<MOD1FICONPAYLOAD>:[<TID>]:<AID>:<CTAG>:::[LINKRCVRY=<LINKRCVRY>],[DISTEXTN= <DISTANCE_EXTENSION>],[AUTODETECTION=<AUTO_DETECTION>], [LINKCREDITS=<CREDITS>],[FASTSWITCH=<FASTSWITCH>],[MFS=<MAXFRMSIZE>] ,[NAME=<NAME>],[CMDMDE=<CMDMDE>],[SOAK=<SOAK>],[FREQ=<FREQ>], [LOSSB=<LOSSB>],[SQUELCH=<SQUELCH>][:<PST>[,<SST>]];

Modifie les attributs relatifs à la charge utile FICON de l'installation.

ED-<STM_TYPE>:[<TID>]:<AID>:<CTAG>:::[DCC=<DCC>],[AREA=<AREA>],

[SYNCMSG=<SYNCMSG>],[SENDDUS=<SENDDUS>],[PJMON=<PJMON>],

[SFBER=<SFBER>],[SDBER=<SDBER>],[MODE=<MODE>],[MUX=<MUX>],[SOAK=<SOAK>],

[OSPF=<OSPF>],[LDCC=<LDCC>],[NAME=<NAME>],[CMDMDE=<CMDMDE>],

[EXPTRC=<EXPTRC>],[TRC=<TRC>],[TRCMODE=<TRCMODE>],

[TRCFORMAT=<TRCFORMAT>],[ADMSSM=<ADMSSM>],[SENDDUSFF=<SENDDUSFF>],

[AISONLPBK=<AISONLPBK>],[FREQ=<FREQ>],[LOSSB=<LOSSB>],

[FOREIGNFEND=<FOREIGNFEND>],[FOREIGNIP=<FOREIGNIP>],OPRNOMINAL=<OPRNOMINAL>]:[<PST>[,<SST>]];

Modifie les attributs et l'état du paramètre de service d'une installation STM.

ED-ALS:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[:::ALSMODE=<ALSMODE>],[ALSRCINT=<ALSRCINT>],

[ALSRCPW=<ALSRCPW>],[OSRI=<OSRI>],[:];

Modifie les attributs d'arrêt laser automatique (ALS) d'une installation STM et généralement de toutes les installations prenant en charge la fonction ALS.

ED-COS-ETH:[<TID>]:<AID>:<CTAG>:::[QOSENABLED=<QOSENABLED>],[BW0=<BWO>],

[WEIGHT0=<WEIGHT0>],[BW1=<BW1>],[WEIGHT1=<WEIGHT1>],[BW2=<BW2>],

[WEIGHT2=<WEIGHT2>],[BW3=<BW3>],[WEIGHT3=<WEIGHT3>],[BW4=<BW4>],

[WEIGHT4=<WEIGHT4>],[BW5=<BW5>],[WEIGHT5=<WEIGHT5>],[BW6=<BW6>],

[WEIGHT6=<WEIGHT6>],[BW7=<BW7>],[WEIGHT7=<WEIGHT7>][:];

Modifie le paramètre de sortie d'une table de coûts de service associée à un port Ethernet L2.

ED-DS3I:[<TID>]:<AID>:<CTAG>:::[FMT=<FMT>],[LINECDE=<LINECDE>],[LBO=<LBO>],

[INHFELPBK=<INHFELPBK>],[TACC=<TACC>],[TAPTYPE=<TAPTYPE>],[SFBER=<SFBER>],

[SDBER=<SDBER>],[SOAK=<SOAK>],[NAME=<NAME>],

[CMDMDE=<CMDMDE>]:[<PST>[,<SST>]];

Modifie les attributs d'une installation DS3i-N-12.

ED-E1:[<TID>]:<AID>:<CTAG>:::[LINECDE=<LINECDE>],[FMT=<FMT>],[TACC=<TACC>],

[TAPTYPE=<TAPTYPE>],[SFBER=<SFBER>],[SDBER=<SDBER>],[SOAK=<SOAK>],

[NAME=<NAME>],[CMDMDE=<CMDMDE>],[SYNCMSG=<SYNCMSG>],

[SENDDUS=<SENDDUS>],[RETIME=<RETIME>],[ADMSSM=<ADMSSM>],

[SABIT=<SABIT>]:[<PST>[,<SST>]];

Prend en charge la configuration d'une installation E1.

ED-E3:[<TID>]:<AID>:<CTAG>:::[TACC=<TACC>],[TAPTYPE=<TAPTYPE>],

[SFBER=<SFBER>],[SDBER=<SDBER>],[SOAK=<SOAK>],[NAME=<NAME>],

[CMDMDE=<CMDMDE>]:[<PST>[,<SST>]];

Prend en charge la configuration d'une installation E3.

ED-E4:[<TID>]:<AID>:<CTAG>:::[SFBER=<SFBER>],[SDBER=<SDBER>],[SOAK=<SOAK>],

[NAME=<NAME>],[CMDMDE=<CMDMDE>]:[<PST>[,<SST>]];[<DNFIELD>];

Modifie les attributs et l'état du port E4 de l'installation.

ED-FAC:[<TID>]:<SRC>:<CTAG>:::[PAYLOAD=<PAYLOAD>],

[CMDMDE=<CMDMDE>]:[<PST>[,<SST>]];

Configure le type de charge utile (ou signal) de l'installation.

ED-EFM:[<TID>]:<AID>:<CTAG>:::[EFMSTATE=<EFMSTATE>],[EFMMODE=<EFMMODE>],

[MAXPDUS=<MAXPDUS>],[MAXIDLINTRVL=<MAXIDLINTRVL>],

[RMTTMOUT=<RMTTMOUT>],[LNKMNTR=<LNKMNTR>],[OPRLNKMNTR=

<OPRLNKMNTR>],[EF=<EF>],[EFTH=<EFTHRSLD>],[EFP=<EFP>],[EFPTH=<EFPTH>],

[EFS=<EFS>],[EFSTH=<EFSTH>];

Modifie les paramètres OAM Ethernet sur le port frontal de la carte Fast Ethernet (10/100 Mbit/s).

ED-FSTE:[<TID>]:<SRC>:<CTAG>[:::FLOW=<FLOW>],[EXPDUPLEX=<EXPDUPLEX>],

[EXPSPEED=<EXPSPEED>],[SELECTIVEAUTO=<SELECTIVEAUTO>],

[VLANCOS=<VLANCOSTHRESHOLD>],[IPTOS=<IPTOSTHRESHOLD>],[NAME=<NAME>],

[CMDMDE=<CMDMDE>],[SUPPRESS=<SUPPRESS>],[SOAK=<SOAK>],

[LIENABLE=<LIENABLE>],[LITIMER=<LITIMER>],[FREQ=<FREQ>],[LOSSB=<LOSSB>],

[CIR=<CIR>],[CBS=<CBS>],[EBS=<EBS>],[OSC=<OSC>][:<PST>[,<SST>]];

Modifie les informations de port frontal d'une carte Fast Ethernet (10/100 Mbits/s).

ED-G1000:[<TID>]:<AID>:<CTAG>:::[MFS=<MFS>],[FLOW=<FLOW>],

[LOWMRK=<LOWMRK>],[HIWMRK=<HIWMRK>],[AUTONEG=<AUTONEG>],

[NAME=<NAME>],[CMDMDE=<CMDMDE>],[SOAK=<SOAK>]:[<PST>[,<SST>]];

Modifie les attributs associés à un port G1000-4.

ED-GFP:[<TID>]:<AID>:<CTAG>:::[FCS=<FCS>],[AUTOTHGFPBUF=<AUTOTHGFPBUF>],

[GFPBUF=<GFPBUF>],[FILTER=<FILTER>];

Modifie la procédure générique de tramage (GFP) pour la gestion GFP.

ED-L2-ETH:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[:::NIMODE=<NIMODE>],

[MACLEARNING=<MACLEARNING>],[INGRESSCOS=<INGRESSCOS>],

[ETHERCETYPE=<ETHER_CE_TYPE>],[ETHERSTYPE=<ETHER_S_TYPE>],

[ALWMACADDR=<ALW_MAC_ADDR>],[INHMACADDR=<INH_MAC_ADDR>],

[BPDU=<BPDU>],[BRIDGESTATE=<BRIDGE_STATE>],[QNQMODE=<QNQMODE>],

[TRNSPSVLAN=<TRNSP_SVLAN>],[NAME=<NAME>],[IGMPROUTER=<IGMPROUTER>],

[AISACTION=<AISACTION>],[PROTACTION=<PROTACTION>],[CMDMDE=<CMDMD>],

[IGMPCVLAN=<IGMPCVLAN>],[DLF=<DLF>],[DLFTHRES=<DLFTHRES>],

[MCAST=<MCAST>],[MCASTTHRES=<MCASTTHRES>],[BCAST=<BCAST>],

[BCASTTHRES=<BCASTTHRES>][:];

Modifie les informations relatives au port de couche 2 des cartes Ethernet GE-XP et 10GE-XP.

ED-POS:[<TID>]:<AID>:<CTAG>:::[ENCAP=<ENCAP>],[NAME=<NAME>],

[CMDMDE=<CMDMDE>],[SOAK=<SOAK>]:[<PST>[,<SST>]];

Modifie la spécification packet-over-SDH (POS) ; utilisé pour la gestion POS.

ED-QNQ-ETH:[<TID>]:<AID>:<CTAG>::<FIRSTCEVLANID>,<LASTCEVLANID>,

<SVLANID>:[RULE=<RULE>][:];

Modifie la relation de tunnellisation IEEE 802.1Q (QinQ) entre le CE-VLAN et le S-VLAN du client pour la configuration du port UNI Gigabit Ethernet associé à un port Ethernet L2.

ED-STM1E:[<TID>]:<SRC>:<CTAG>:::[SYNCMSG=<SYNCMSG>],[SENDDUS=<SENDDUS>],

[SFBER=<SFBER>],[SDBER=<SDBER>],[SOAK=<SOAK>],[NAME=<NAME>],

[CMDMDE=<CMDMDE>]:[<PST>[,<SST>]];

Modifie les attributs et l'état du port STM1E de l'installation.

ED-VLAN:[<TID>]:<AID>:<CTAG>:::[NAME=<NAME>],[PROTN=<PROTN>][:];

Modifie une entrée de VLAN dans la base de données VLAN.

ENT-<MOD1PAYLOAD>:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[::::];

Crée le port spécifié.

ENT-NNI-ETH:[<TID>]:<AID>:<CTAG>::<SVLANID>[::];

Ajoute un nouvel ID de VLAN de prestataire de services d'interface réseau-à-réseau à l'interface NNI d'un port Ethernet L2.

ENT-QNQ-ETH:[<TID>]:<AID>:<CTAG>::<FIRSTCEVLANID>,<LASTCEVLANID>,

<SVLANID>:[RULE=<RULE>][:];

Saisit une nouvelle relation de tunnellisation IEEE 802.1Q (QinQ) entre le CE-VLAN et le S-VLAN pour la configuration du port UNI Gigabit Ethernet associé à un port Ethernet L2.

ENT-VLAN:[<TID>]:<AID>:<CTAG>:::[NAME=<NAME>],[PROTN=<PROTN>];

Ajoute une entrée de VLAN à la base de données VLAN.

OPR-ALS:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[::::];

Redémarre le laser d'une installation STM.

RMV-<MOD2>:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[::];

Supprime une installation du service.

RST-<MOD2>:[<TID>]:<AID>:<CTAG>::::[<PST>[,<SST>]];

Configure une installation ou un service.

RTRV-<MOD1FCPAYLOAD>:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[::::];

Récupère les attributs relatifs au port Fibre Channel (FC).

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>:,,[<ROLE>],[<STATUS>]:LINKRATE=<LINKRATE>,LINKSTATE=<LINKSTATE>,

[LINKRCVRY=<LINKRCVRY>],[DISTEXTN=<DISTEXTN>],

[LINKCREDITS=<LINKCREDITS>],[MFS=<MFS>],[ENCAP=<ENCAP>],[NAME=<NAME>],

[SOAK=<SOAK>],[SOAKLEFT=<SOAKLEFT>],[FREQ=<FREQ>],[LOSSB=<LOSSB>]:

<PST_PSTQ>,[<SST>]”

;

RTRV-<MOD1FICONPAYLOAD>:[<TID>]:<AID>:<CTAG>;

Retourne les paramètres FC des ports configurés pour acheminer le trafic FICON à l'aide de la commande ENT-FICON.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>::[<ROLE>],[<STATUS>]:[LINKRATE=<LINKRATE>],[LINKSTATE=<LINKSTATE>],

[LINKRCVRY=<LINKRCVRY>],[DISTEXTN=<DISTEXTN>],

[LINKCREDITS=<LINKCREDITS>],[MFS=<MFS>],[ENCAP=<ENCAP>],[NAME=<NAME>],

[SOAK=<SOAK>],[SOAKLEFT=<SOAKLEFT>],[FREQ=<FREQ>],[LOSSB=<LOSSB>]:

<PST_PSTQ>,<SST>”

;

RTRV-<STM_TYPE>:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[MSSPRPTHTYPE=<MSSPRPTHTYPE>:::][:;

Récupère les attributs et l'état du paramètre de service d'une installation STM.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>:,,[<ROLE>],[<STATUS>]:[DCC=<DCC>],[AREA=<AREA>],[TMGREF=<TMGREF>],

[SYNCMSG=<SYNCMSG>],[SENDDUS=<SENDDUS>],[PJMON=<PJMON>],

[SFBER=<SFBER>],[SDBER=<SDBER>],[MODE=<MODE>],[WVLEN=<WVLEN>],

[RINGID=<RINGID>],[MSSPRTYPE=<MSSPRTYPE>],[MUX=<MUX>],[UNIC=<UNIC>],

[CCID=<CCID>],[NBRIX=<NBRIX>],[SOAK=<SOAK>],[SOAKLEFT=<SOAKLEFT>],

[SSMRCV=<SSMRCV>],[OSPF=<OSPF>],[LDCC=<LDCC>],[NAME=<NAME>],

[LBCL=<LBCL>],[OPT=<OPT>],[OPR=<OPR>],[EXPTRC=<EXPTRC>],[TRC=<TRC>],

[TRCMODE=<TRCMODE>],[TRCFORMAT=<TRCFORMAT>],[ADMSSM=<ADMSSM>],

[SENDDUSFF=<SENDDUSFF>],[AISONLPBK=<AISONLPBK>],[FREQ=<FREQ>],

[LOSSB=<LOSSB>],[FOREIGNFEND=<FOREIGNFEND>],

[FOREIGNIPADDRESS=<FOREIGNIPADDRESS>],:<PSTPSTQ>,[<SSTQ>]”

;

RTRV-10GIGE:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[::::];

Permet de récupérer les paramètres 10 Gbit/s d'un port configuré pour prendre en charge la charge utile Gigabit Ethernet à l'aide de la commande ENT-10GIGE.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>::[<ROLE>],[<STATUS>]:[NAME=<NAME>],[MACADDR=<MACADDR>],

[LBCL=<LBCL>],[OPT=<OPT>],[OPR=<OPR>],[FREQ=<FREQ>],[LOSSB=<LOSSB>]:

<PSTPSTQ>,[<SST>]”

;

RTRV-ALS:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[::::];

Récupère les attributs ALS d'une installation STM et de toutes les installations prenant en charge la fonctionnalité ALS.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>,[<AIDTYPE>]:[<ALSMODE>],[<ALSRCINT>],[<ALSRCPW>],[<LSRSTAT>],[<OSRI>]”

;

RTRV-COS-ETH:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[::::];

Récupère les paramètres de sortie d'une table CoS associée à un port Ethernet L2.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>::[QOSENABLED=<QOSENABLED>],[BW0=<BWO>],

[WEIGHT0=<WEIGHT0>],[BW1=<BW1>],[WEIGHT1=<WEIGHT1>],[BW2=<BW2>],

[WEIGHT2=<WEIGHT2>],[BW3=<BW3>],[WEIGHT3=<WEIGHT3>],[BW4=<BW4>],

[WEIGHT4=<WEIGHT4>],[BW5=<BW5>],[WEIGHT5=<WEIGHT5>],[BW6=<BW6>],

[WEIGHT6=<WEIGHT6>],[BW7=<BW7>],[WEIGHT7=<WEIGHT7>][:]”

;

RTRV-DS3I:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[::::];

Récupère les propriétés d'une installation DS3i-N-12.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>::FMT=<FMT>,LINECDE=<LINECDE>,LBO=<LBO>,[INHFELPBK=<INHFELPBK>],

[TACC=<TACC>],[TAPTYPE=<TAPTYPE>],[SFBER=<SFBER>],[SDBER=<SDBER>],

[SOAK=<SOAK>],[SOAKLEFT=<SOAKLEFT>],[NAME=<NAME>]:<PSTPSTQ>,[<SSTQ>”

;

RTRV-E1:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[::::];

Récupère les attributs et les informations d'état du port E1 d'une installation.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>::LINECDE=<LINECDE>,FMT=<FMT>,[TACC=<TACC>],[TAPTYPE=<TAPTYPE>],

[SFBER=<SFBER>],[SDBER=<SDBER>],[SOAK=<SOAK>],[SOAKLEFT=<SOAKLEFT>],

[NAME=<NAME>],[SYNCMSG=<SYNCMSG>],[SENDDUS=<SENDDUS>],

[RETIME=<RETIME>],[ADMSSM=<ADMSSM>],[PROVIDESYNC=<PROVIDESYNC>],

[SABIT=<SABIT>]:<PSTPSTQ>,[<SSTQ>]”

;

RTRV-E3:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[::::];

Récupère les attributs et les informations d'état du port E3 d'une installation.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>::[TACC=<TACC>],[TAPTYPE=<TAPTYPE>],[SFBER=<SFBER>],

[SDBER=<SDBER>],[SOAK=<SOAK>],[SOAKLEFT=<SOAKLEFT>],

[NAME=<NAME>]:<PST_PSTQ>,[<SSTQ>]”

;

RTRV-E4:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[::::];

Récupère les attributs et les informations d'état du port E4 d'une installation.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>::[PAYLOAD=<PAYLOAD>],[SFBER=<SFBER>],[SDBER=<SDBER>],

[SOAK=<SOAK>], [SOAKLEFT=<SOAKLEFT>],[NAME=<NAME>]:<PSTPSTQ>,[<SSTQ>]”

;

RTRV-ESCON:[<TID>]:<AID>:<CTAG>;

Récupère les paramètres FC des ports configurés pour acheminer le trafic ESCON à l'aide de la commande ENT-ESCON.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>:,,[<ROLE>],[<STATUS>]:[ENCAP=<ENCAP>]”

;

RTRV-FAC:[<TID>]:<SRC>:<CTAG>[::::];

Récupère le type de charge utile de l'installation.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<SRC>::PAYLOAD=<PAYLOAD>:<PST_PSTQ>,[<SSTQ>]”

;

RTRV-FSTE:[<TID>]:<AID>:<CTAG>;

Récupère les informations de port frontal d'une carte Fast Ethernet (10/100 Mbits/s).

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>:[<ROLE>],[<STATUS>]:[<ADMINSTATE>],[<LINKSTATE>],[<MTU>],

[<FLOWCTRL>],[<OPTICS>],[<DUPLEX>],[<SPEED>],[<FLOW>],[<EXPDUPLEX>],

[<EXPSPEED>],[<VLANCOSTHRESHOLD>],[<IPTOSTHRESHOLD>],[<NAME>],

[<SUPPRESS>],[<SOAK>],[<SOAKLEFT>],[<SELECTIVEAUTO>],[<LIENABLE>],

[<LITIMER>],[<LBCL>],[<OPT>],[<OPR>],[<FREQ>],[<LOSSB>],[<ACTFLOW>],

[<ACTDUPLEX>],[<ACTSPEED>],[<CIR>],[<CBS>],[<EBS>],[<OSC>]:<PST>,[<SST>]”

;

RTRV-G1000:[<TID>]:<AID>:<CTAG>;

Récupère la configuration des installations G1000-4.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>::[MFS=<MFS>],[FLOW=<FLOW>],[LAN=<LAN>],[OPTICS=<OPTICS>],

[TRANS=<TRANS>],[TPORT=<TPORT>],[LOWMRK=<LOWMRK>],

[HIWMRK=<HIWMRK>],[AUTONEG=<AUTONEG>],[ENCAP=<ENCAP>],

[NAME=<NAME>],[SOAK=<SOAK>],[SOAKLEFT=<SOAKLEFT>]:<PST_PSTQ>,[<SSTQ>]”

;

RTRV-GFP:[<TID>]:<SRC>:<CTAG>;

Récupère la GFP pour la gestion GFP.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>::[FCS=<FCS>],[AUTOTHGFPBUF=<AUTOTHGFPBUF>],[GFPBUF=<GFPBUF>],

[FILTER=<FILTER>]”

;

RTRV-GIGE:[<TID>]:<AID>:<CTAG>;

Récupère les informations relatives au port frontal d'une carte 1-Gigabit Ethernet.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>:[<ROLE>],[<STATUS>]:[<ADMINSTATE>],[<LINKSTATE>],[<MTU>],[<MFS>],

[<FLOW>],[<FLOWCTRL>],[<AUTONEG>],[<HIWMRK>],[<LOWMRK>],[<OPTICS>],

[<DUPLEX>],[<SPEED>],[<NAME>],[<MACADDR>],[<LBCL>],[<OPT>],[<OPR>],[<FREQ>],

[<LOSSB>],[<SUPPRESS>],[<SOAK>],[<SOAKLEFT>],[<SQUELCH>],[<CIR>],[<CBS>],[<EBS>],

[<LIENABLE>],[<LITIMER>],[<ACTFLOW>],[<ACTDUPLEX>],[<ACTSPEED>],[<OSC>],

[<ENCAP>],[<PAUSEFRAME>],[<CLNTDST>]:<PST>,[<SST>]”

;

RTRV-L2-ETH:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[:::];

Récupère les informations relatives au port de couche 2 de la carte Ethernet.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>::[<NIMODE>],[<MACLEARNING>],[<INGRESSCOS>],[<ETHERCETYPE>],

[<ETHERSTYPE>],[<ALWMACADDR>],[<INHMACADDR>],[<BPDU>],[<BRIDGESTATE>],

[<ACTBRIDGESTATE>],[<QNQMODE>],[<TRNSPSVLAN>],[<NAME>],[<IGMPROUTER>],

[<AISACTION>],[<PROTACTION>],[<IGMPCVLAN>],[<DLF>],[<DLFTHRES>],[<MCAST>],

[<MCASTTHRES>],[<BCAST>],[<BCASTTHRES>]:”

;

RTRV-NNI-ETH:[<TID>]:<AID>:<CTAG>::[<SVLANID>][::];

Récupère les règles sélectives S-VLAN-ID NNI associées à un port Ethernet L2.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>:<S_VLAN_ID>[::]”

;

RTRV-POS:[<TID>]:<AID>:<CTAG>;

Récupère les informations relatives au port arrière de la carte Ethernet lorsque celui-ci fonctionne en mode POS.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>::[ADMINSTATE=<ADMINSTATE>],[LINKSTATE=<LINKSTATE>],[MTU=<MTU>],

[ENCAP=<ENCAP>],[NAME=<NAME>],[SOAK=<SOAK>],[SOAKLEFT=<SOAKLEFT>]:

<PST_PSTQ>,[<SST>]”

;

RTRV-STM1E:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[::::];

Récupère les attributs et les informations d'état d'une installation STM1E.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>::[PAYLOAD=<PAYLOAD>],[SYNCMSG=<SYNCMSG>],[SENDDUS=<SENDDUS>],

[SFBER=<SFBER>],[SDBER=<SDBER>],[SOAK=<SOAK>],[SOAKLEFT=<SOAKLEFT>],

[NAME=<NAME>]:<PST_PSTQ>,[<SSTQ>”

;

17 Protection

Tableau 17 Protection

DLT-FFP-<STM_TYPE>:[<TID>]:<WORK>,<PROTECT>:<CTAG>[:::];

Supprime un groupe de protection d'installations (STM4, STM64, STM1, STM16).

ED-FFP-<STM_TYPE>:[<TID>]:<AID>:<CTAG>:::[PROTID=<PROTID>],[RVRTV=<RVRTV>],

[RVTM=<RVTM>],[PSDIRN=<PSDIRN>],[VRGRDTM=<VRGRDTM>],

[DTGRDTM=<DTGRDTM>],[RCGRDTM=<RCGRDTM>][:];

Modifie un groupe de protection d'installations (STM4, STM64, STM1, STM16).

ENT-FFP-<STM_TYPE>:[<TID>]:<WORK>,<PROTECT>:<CTAG>:::[PROTTYPE=

<PROTTYPE>],[PROTID=<PROTID>],[RVRTV=<RVRTV>],[RVTM=<RVTM>],

[PSDIRN=<PSDIRN>],[OPOTYPE=<OPOTYPE>],[VRGRDTM=<VRGRDTM>],

[DTGRDTM=<DTGRDTM>],[RCGRDTM=<RCGRDTM>][:];

Saisit un groupe de protection d'installations (STM4, STM64, STM1, STM16).

OPR-PROTNSW-<STM_TYPE>:[<TID>]:<AID>:<CTAG>::<SC>,[<SWITCHTYPE>][:<DIRN>]

;

Active un commutateur de protection (STM4, STM64, STM1, STM16).

OPR-PROTNSW-<PATH>:[<TID>]:<SRC>:<CTAG>::<SC>[:];

Demande à un élément réseau SDH d'émettre une demande de commutation Subnetwork Connection Protection (SNCP).

REPT SW

Signale la commutation autonome d'un port à un état de veille et celle de l'autre port de la paire de protection à un état actif.

Format de sortie :

SID DATE TIME

A ATAG REPT SW

“<ACTID>,<STDBYID>"

;

RLS-PROTNSW-<STM_TYPE>:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[::<DIRECTION>];

Demande à un élément réseau SDH de libérer (effacer) une demande de commutation de protection des lignes SDH.

RLS-PROTNSW-<PATH>:[<TID>]:<SRC>:<CTAG>[::];

Demande à un élément réseau SDH de libérer (effacer) une demande de commutation de protection de l'acheminement SDH établie à l'aide de la commande OPR-PROTNSW-(MOD_PATH).

RTRV-FFP:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[::::];

Récupère tous les groupes de protection optique 1+1.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<WORK>,<PROTECT>:<LEVEL>:[PROTID=<PROTID>],[RVRTV=<RVRTV>],

[RVTM=<RVTM>],[PSDIRN=<PSDIRN>],[VRGRDTM=<VRGRDTM>],

[DTGRDTM=<DTGRDTM>],[RCGRDTM=<RCGRDTM>],[OPOTYPE=<OPOTYPE>]”

;

RTRV-FFP-<STM_TYPE>:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[::::];

Récupère les informations de protection de l'installation optique.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<WORK>,<PROTECT>::[PROTID=<PROTID>,][RVRTV=<RVRTV>,][RVTM=<RVTM>,]

[PSDIRN=<PSDIRN>,][VRGRDTM=<VRGRDTM>,][DTGRDTM=<DTGRDTM>,]

[RCGRDTM=<RCGRDTM>,][OPOTYPE=<OPOTYPE>]”

;

RTRV-PROTNSW-<STM_TYPE>:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[::::];

Récupère l'état de commutation d'une ligne SDH.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>:<SC>,[<SWITCHTYPE>]”

;

RTRV-QNQ-ETH:[<TID>]:<AID>:<CTAG>::<FIRSTCEVLAN_ID>,<LASTCEVLANID>,

<SVLANID>[:];

Récupère la relation de tunnellisation IEEE 802.1Q (QinQ) entre le CE-VLAN et le S-VLAN pour la configuration du port UNI Gigabit Ethernet associé à un port Ethernet L2.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>:<FIRSTCEVLANID>,<LASTCEVLANID>,<SVLANID>:RULE=<RULE>[:]”

;

RTRV-VLAN:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[::::];

Récupère une entrée de réseau local virtuel dans la base de données VLAN.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>::[NAME=<NAME>],[PROTN=<PROTN>]:”

;

18 Cordons de raccordement configurables

Remarque Aucune des commandes de cordons de raccordement configurables n'est prise en charge sur la plate-forme Cisco ONS 15310-MA SDH.

Tableau 18 Cordons de raccordement configurables

DLT-LNKTERM:[<TID>]:<AID>:<CTAG>;

Supprime une terminaison de cordons de raccordement configurables présente sur un nœud.

ED-LNKTERM:[<TID>]:<AID>:<CTAG>:::[REMOTENODE=<REMOTENODE>,]

[REMOTELNKTERMID=<REMOTELNKTERMID>];

Modifie les attributs d'une terminaison de cordons de raccordement configurables existante.

ENT-LNKTERM:[<TID>]:<AID>:<CTAG>:::PORT=<PORT>,

[REMOTENODE=<REMOTENODE>],REMOTELNKTERMID=<REMOTELNKTERMID>;

Crée une terminaison de cordons de raccordement configurables (lien virtuel) dans une interface physique.

RTRV-LNKTERM:[<TID>]:<AID>:<CTAG>;

Récupère les informations relatives à une ou plusieurs terminaisons de cordons de raccordement configurables.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>::PORT=<PORT>,[REMOTENODE=<REMOTENODE>],

[REMOTELNKTERMID=<REMOTELNKTERMID>]”

;

19 Sécurité

Tableau 19 Sécurité

ACT-USER:[<TID>]:<UID>:<CTAG>::<PID>;

Configure une session avec l'élément réseau.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<UID>:<LASTLOGINTIME>,<UNSUCCESSFULLOGINS>”

;

ALW-CONSOLE-PORT:[<TID>]:<AID>:<CTAG>;

Active le port de console des cartes de la gamme ML.

ALW-MSG-SECU:[<TID>]::<CTAG>[::,,];

Active les messages autonomes REPT EVT SECU et REPT ALM SECU.

ALW-USER-SECU:[<TID>]::<CTAG>::<UID>;

Active un ID utilisateur désactivé (par la commande INH-USER-SECU) de sorte que l'utilisateur puisse établir une session avec l'élément réseau.

CANC

Signale l'occurrence d'un événement d'expiration de session.

Format de sortie :

SID DATE TIME

A ATAG CANC

“<UID>”

;

CANC-USER:[<TID>]:<USERID>:<CTAG>;

Ferme la session active d'un utilisateur avec l'élément réseau.

CANC-USER-SECU:[<TID>]:<UID>:<CTAG>;

Ferme toutes les sessions sur l'élément réseau (TL1, CTC, etc.) d'un utilisateur dont l'ID correspond à l'UID spécifié dans la commande.

CLR-COND-SECU:[<TID>]::<CTAG>[::<SECUALMTYPE>];

Efface la condition fixe spécifiée.

CLR-MACTABLE :[<TID>]:<AID>:<CTAG>;

Efface la table MAC contenant toutes les adresses MAC apprises.

DLT-USER-SECU:[<TID>]:<UID>:<CTAG>;

Supprime un utilisateur ; cette commande peut uniquement être effectuée par un utilisateur doté du privilège Superuser.

ED-CMD-SECU:[<TID>]:<AID>:<CTAG>::<CAP>;

Modifie le niveau de sécurité d'une commande spécifique.

ED-PID:[<TID>]:<UID>:<CTAG>::<OLDPID>,<NEWPID>;

Permet à un utilisateur de modifier son propre mot de passe.

ED-PROTOCOL:[<TID>]:<PROTOCOLAID>:<CTAG>::<PROTOCOLSTAT>;

Active ou désactive un protocole ou service pris en charge dans l'élément réseau.

ED-USER-SECU:[<TID>]:<UID>:<CTAG>::[<NEWUID>],[<NEWPID>],,[<UAP>][:];

Modifie les privilèges, le mot de passe ou l'ID d'un utilisateur et peut uniquement être effectué par un utilisateur doté du privilège Superuser.

ENT-USER-SECU:[<TID>]:<UID>:<CTAG>::<PID>,,<UAP>[:];

Ajoute un compte utilisateur ; cette commande peut uniquement être effectuée par un utilisateur doté du privilège Superuser.

INH-CONSOLE-PORT:[<TID>]:<AID>:<CTAG>;

Désactive le port de console des cartes de la gamme ML.

INH-MSG-SECU:[<TID>]::<CTAG>;

Bloque les messages REPT EVT SECU et REPT ALM SECU.

INH-USER-SECU:[<TID>]::<CTAG>::<UID>;

Désactive (sans supprimer) un ID utilisateur, de sorte que l'utilisateur se voie refuser l'accès à l'élément réseau.

REPT ALM SECU

Signale l'occurrence d'un événement d'alerte de sécurité en l'associant à l'élément réseau.

Format de sortie :

SID DATE TIME

** ATAG REPT ALM SECU

“<AID>:<NOTIFCODE>,<SECUALMTYPE>”

;

REPT EVT SECU

Signale l'occurrence d'un événement de sécurité ne faisant pas l'objet d'une alarme en l'associant à l'élément réseau.

Format de sortie :

SID DATE TIME

A ATAG REPT EVT SECU

“<AID>:<DNFIELD>,[<CONDEFF>],,,,,,,:<SECURITY>:<DNFIELD1>”

;

REPT EVT SESSION

Signale un événement ne faisant pas l'objet d'une alarme et lié à l'établissement d'une session avec l'élément réseau.

Format de sortie :

SID DATE TIME

A ATAG REPT EVT SESSION

“<AID>:<EXP>,<PCN>”

“<WARN>”

;

RTRV-CMD-SECU:[<TID>]:<AID>:<CTAG>;

Récupère le niveau de sécurité actuel de la commande spécifiée dans le champ AID.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>:<CAP>”

;

RTRV-CONSOLE-PORT:[<TID>]:<AID>:<CTAG>;

Récupère l'état du port de console des cartes de la gamme ML.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<EQPT>:PORT=<PORT>”

;

RTRV-DFLT-SECU:[<TID>]:<AID>:<CTAG>;

Récupère les valeurs système par défaut associées à plusieurs paramètres de sécurité.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<NE>:PAGE=<PAGE>,PCND=<PCND>,MXINV=<MXINV>,DURAL=<DURAL>,

TMOUT=<TMOUT>,UOUT=<UOUT>,PFRCD=<PFRCD>,POLD=<POLD>,PINT=<PINT>,

LOGIN=<LOGIN>,[PRIVLVL=<PRIVLVL>],[PDIF=<PDIF>]”

;

RTRV-USER-SECU:[<TID>]:<UID>:<CTAG>;

Récupère les informations de sécurité d'un utilisateur ou d'une liste d'utilisateurs spécifiée.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<UID>:,<PRIVILEGE>:LOGGEDIN=<LOGGEDIN>,[NUMSESSIONS=<NUMSESS>],

[LOCKEDOUT=<LOCKEDOUT>],[DISABLED=<DISABLED>]”

;

SET-ATTR-SECUDFLT:[<TID>]::<CTAG>::[PAGE=<PAGE>],[PCND=<PCND>],

[MXINV=<MXINV>],[DURAL=<DURAL>],[TMOUT=<TMOUT>],[UOUT=<UOUT>],

[PFRCD=<PFRCD>],[POLD=<POLD>],[PINT=<PINT>],[LOGIN=<LOGIN>],

[PRIVLVL=<PRIVLVL>],[PDIF=<PDIF>];

Définit les valeurs système par défaut associées à plusieurs paramètres de sécurité.

20 Synchronisation

Tableau 20 Synchronisation

ED-BITS:[<TID>]:<AID>:<CTAG>:::[LINECDE=<LINECDE>],[FMT=<FMT>],[LBO=<LBO>],

[SYNCMSG=<SYNCMSG>],[AISTHRSHLD=<AISTHRSHLD>],[SABIT=<SABIT>],

[BITSFAC=<BITSFAC>],[ADMSSM=<ADMSSM>][:<PST>];

Modifie les attributs de référence BITS.

ED-NE-SYNCN:[<TID>]:[<AID>]:<CTAG>:::[TMMD=<TMMD>],[RVRTV=<RVRTV>],[RVTM=<RVTM>],[SYSTMN=<SYSTMN>];

Modifie les attributs de synchronisation de l'élément réseau.

ED-SYNCN:[<TID>]:<AID>:<CTAG>:::[PRI=<PRI>],[SEC=<SEC>],[THIRD=<THIRD>][:];

Modifie la liste des références de synchronisation utilisée pour déterminer les sources de l'horloge de référence de l'élément réseau et de l'horloge de sortie BITS.

OPR-SYNCNSW:[<TID>]:[<AID>]:<CTAG>::<SWITCHTO>,[<SC>];

Déclenche un commutateur à la référence indiquée par le numéro de référence de synchronisation si la référence fournie est valide.

REPT ALM BITS

Signale une condition d'alarme sur une installation BITS.

Format de sortie :

SID DATE TIME

** ATAG REPT ALM BITS

“<AID>:<NTFCNCDE>,<CONDTYPE>,<SRVEFF>,[<OCRDAT>],[<OCRTM>],,:[<DESC>]”

;

REPT ALM SYNCN

Signale une condition d'alarme pour une référence de synchronisation.

Format de sortie :

SID DATE TIME

** ATAG REPT ALM SYNCN

“<AID>:<NTFCNCDE>,<CONDTYPE>,<SRVEFF>,[<OCRDAT>],

[<OCRTM>],,:[<DESC>],[<EQPTTYPE>]”

;

REPT EVT BITS

Signale l'occurrence d'un événement ne faisant pas l'objet d'une alarme en l'associant à une installation BITS.

Format de sortie :

SID DATE TIME

** ATAG REPT ALM BITS

“<AID>:<CONDTYPE>,[<CONDEFF>],,,,,,,:[<DESC>]”

;

REPT EVT SYNCN

Signale l'occurrence d'un événement ne faisant pas l'objet d'une alarme en l'associant à une entité de synchronisation.

Format de sortie :

SID DATE TIME

A ATAG REPT EVT SYNCN

“<AID>:<CONDTYPE>,[<CONDEFF>],,,,,,,:[<DESC>],[<AIDDET>]”

;

RLS-SYNCNSW:[<TID>]:[<AID>]:<CTAG>;

Applique la précédente référence de synchronisation fournie par la commande OPR-SYNCNSW.

RTRV-ALM-BITS:[<TID>]:<AID>:<CTAG>::[<NTFCNCDE>],[<CONDTYPE>],[<SRVEFF>][,,,]

;

Récupère et envoie l'état actuel des conditions d'alarme liées à l'installation BITS.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>,[<AIDTYPE>]:<NTFCNCDE>,<CONDTYPE>,<SRVEFF>,[<OCRDAT>],

[<OCRTM>],,:[<DESC>]”

;

RTRV-ALM-SYNCN:[<TID>]:<AID>:<CTAG>::[<NTFCNCDE>],[<CONDTYPE>],

[<SRVEFF>][,,,];

Récupère et envoie l'état actuel des conditions d'alarme liées à une installation de synchronisation.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>,[<AIDTYPE>]:<NTFCNCDE>,<CONDTYPE>,<SRVEFF>,[<OCRDAT>],

[<OCRTM>],,:[<DESC>]”

;

RTRV-BITS:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[::::];

Récupère la commande de configuration BITS.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>::[LINECDE=<LINECDE>],[FMT=<FMT>],[LBO=<LBO>],[SYNCMSG=<SYNCMSG>],

[AISTHRSHLD=<AISTHRSHLD>],[SABIT=<SABIT>],[IMPEDANCE=<IMPEDANCE>],

[BITSFAC=<BITSFAC>],[ADMSSM=<ADMSSM>]:[<PST>]”

;

RTRV-COND-BITS:[<TID>]:<AID>:<CTAG>::[<TYPEREQ>][,,,];

Récupère la condition BITS fixe.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>,[<AIDTYPE>]:[<NTFCNCDE>],<TYPEREP>,[<SRVEFF>],[<OCRDAT>],

[<OCRTM>],,,[<DESC>]”

;

RTRV-COND-SYNCN:[<TID>]:<AID>:<CTAG>::[<TYPEREQ>][,,,];

Récupère la condition de synchronisation.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>,[<AIDTYPE>]:[<NTFCNCDE>],<TYPEREP>,[<SRVEFF>],

[<OCRDAT>],[<OCRTM>],,,[<DESC>]”

;

RTRV-NE-SYNCN:[<TID>]:[<AID>]:<CTAG>[::::];

Récupère les attributs de synchronisation de l'élément réseau.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“[<AID>]::[TMMD=<TMMD>],[SSMGEN=<SSMGEN>],[QRES=<QRES>],

[RVRTV=<RVRTV>],[RVTM=<RVTM>],[SYSTMN=<SYSTMN>]”

;

RTRV-SYNCN:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[::::];

Récupère la liste des références de synchronisation utilisée pour déterminer les sources de l'horloge de référence de l'élément réseau et de l'horloge de sortie BITS.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>:<REF>,<REFVAL>,[<QREF>],[<STATUS>],[<PROTECTSTATUS>]”

;

21 Système

Tableau 21 Système

ALW-MSG-ALL:[<TID>]:[<AID>]:<CTAG>[::,,];

Permet de transmettre les messages autonomes REPT ALM et REPT EVT.

DLT-ALMTYPE:[<TID>]::<CTAG>::<ALMTYPE>;

Supprime uniquement les types d'alarmes définis par l'utilisateur.

DLT-ROUTE:[<TID>]::<CTAG>::<DESTIP>;

Supprime les routes statiques.

DLT-ROUTE-GRE:[<TID>]::<CTAG>:::IPADDR=<IPADDR>,IPMASK=<IPMASK>,

NSAP=<NSAP>;

Supprime un tunnel d'encapsulation de routage générique (GRE).

DLT-TADRMAP:[<TID>]::<CTAG>:::[TIDNAME=<TIDNAME>],[ADDRTYPE=<ADDRTYPE>];

Supprime une entrée de la table TADRMAP.

DLT-TRAPTABLE:[<TID>]:<AID>:<CTAG>;

Supprime une entrée de destination de déroutement SNMP (Simple Network Management Protocol). La saisie de ALL supprime l'intégralité de la table.

DLT-TUNNEL-FIREWALL:[<TID>]::<CTAG>:::[SRCADDR=<SRCADDR>],

[SRCMASK=<SRCMASK>],[DESTADDR=<DESTADDR>],[DESTMASK=<DESTMASK>];

Supprime un tunnel de pare-feu.

DLT-TUNNEL-PROXY:[<TID>]::<CTAG>:::[SRCADDR=<SRCADDR>],

[SRCMASK=<SRCMASK>],[DESTADDR=<DESTADDR>],[DESTMASK=<DESTMASK>];

Supprime un tunnel proxy.

ENT-ALMTYPE:[<TID>]::<CTAG>::<ALMTYPE>;

Saisit les types d'alarmes définis par l'utilisateur en temps réel pour les entrées environnementales.

ED-DAT:[<TID>]::<CTAG>::[<DATE>],[<TIME>];

Modifie la date et l'heure.

ED-NE-GEN:[:<TID>]::<CTAG>[:::NAME=<NAME>],[IPADDR=<IPADDR>],

[IPMASK=<IPMASK>],[DEFRTR=<DEFRTR>],[IPV6ADDR=<IPV6ADDR>],

[IPV6PREFLEN=<IPV6PREFLEN>],[IPV6DEFRTR=<IPV6DEFRTR>],

[IPV6ENABLE=<IPV6ENABLE>],[IIOPPORT=<IIOPPORT>],[NTP=<NTP>],

[SUPPRESSIP=<SUPPRESSIP>],[MODE=<MODE>],[MSPUBVLANID=<MSPUBVLANID>],

[MSINTLVLANID=<MSINTLVLANID>],[SERIALPORTECHO=<SERIALPORTECHO>],

[OSIROUTINGMODE=<OSIROUTINGMODE>],[OSIL1BUFSIZE=<OSIL1BUFSIZE>],

[OSIL2BUFSIZE=<OSIL2BUFSIZE>],[BKUPNTP=<BKUPNTP>];

Modifie les attributs généraux de nœud d'un élément réseau.

ED-NE-PATH:[<TID>]::<CTAG>:::[PDIP=<PDIP>],[XCMODE=<XCMODE>];

Modifie les paramètres relatifs au chemin pour l'ensemble des éléments réseau.

ED-TRAPTABLE:[<TID>]:<AID>:<CTAG>:::COMMUNITY=<COMMUNITY>,

[TRAPPORT=<TRAPPORT>],[TRAPVER=<TRAPVER>];

Modifie une entrée de destination de déroutement identifiée par une adresse de destination de déroutement spécifique.

ENT-ROUTE:[<TID>]::<CTAG>::<DESTIP>,<IPMASK>,<NXTHOP>,<COST>;

Crée la route statique.

ENT-ROUTE-GRE:[<TID>]::<CTAG>:::IPADDR=<IPADDR>,IPMASK=<IPMASK>,

NSAP=<NSAP>,[COST=<COST>];

Créent un tunnel GRE.

ENT-TADRMAP:[<TID>]::<CTAG>:::[TIDNAME=<TIDNAME>],[IPADDR=<IPADDR>],

[PORT=<PORT>],[ENCODING=<ENCODING>],[NSAP=<NSAP>];

Crée une entrée dans la table TADRMAP qui mappe le TID des éléments réseau (NE) subordonnés à leurs adresses.

ENT-TRAPTABLE:[<TID>]:<AID>:<CTAG>::COMMUNITY=<COMMUNITY>,

[TRAPPORT=<TRAPPORT>],[TRAPVER=<TRAPVER>];

Configure une destination de déroutement SNMP et la communauté, le port UDP et la version SNMP associés.

ENT-TUNNEL-FIREWALL:[<TID>]::<CTAG>:::[SRCADDR=<SRCADDR>],

[SRCMASK=<SRCMASK>],[DESTADDR=<DESTADDR>],[DESTMASK=<DESTMASK>];

Crée un tunnel de pare-feu.

ENT-TUNNEL-PROXY:[<TID>]::<CTAG>:::[SRCADDR=<SRCADDR>],

[SRCMASK=<SRCMASK>],[DESTADDR=<DESTADDR>],[DESTMASK=<DESTMASK>];

Crée un tunnel proxy.

INH-MSG-ALL:[<TID>]:[<AID>]:<CTAG>[::,,];

Empêche la transmission des messages autonomes REPT ALM et REPT EVT.

INIT-SYS:[<TID>]:<AID>:<CTAG>::<PH>,[<CMDMDE=CMDMODE>];

Initialise la carte spécifiée et les sous-systèmes associés.

RTRV-ALMTYPE:[<TID>]::<CTAG>;

Récupère tous les types d'alarmes système et définis par l'utilisateur.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

"<TYPEOFALM>,<ALMTYPE>"

;

RTRV-HDR:[<TID>]::<CTAG>;

Récupère l'en-tête d'un message de réponse TL1.

RTRV-INV:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[::::];

Récupère la liste d'inventaire des équipements.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>,<AIDTYPE>::[PN=<PN>],[HWREV=<HWREV>],[FWREV=<FWREV>],[SN=<SN>],

[CLEI=<CLEI>],[TWL1=<TWL>],[PLUGINVENDORID=<PLUGINVENDORID>],

[PLUGINPN=<PLUGINPN>],[PLUGINHWREV=<PLUGINHWREV>],

[PLUGINFWREV=<PLUGINFWREV>],[PLUGINSN=<PLUGINSN>],

[ILOSSREF=<ILOSSREF>],[PID=<PID>],[VID=<VID>],[FPGA=<FPGA>],

[VENDORID=<VENDORID>]”

;

RTRV-NE-APC:[<TID>]:[<AID>]:<CTAG>;

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<AID>,<MOD>::[MODIFDAT=<MODIFDAT>],[MODIFTM=<MODIFTM>],[CHECKDAT=<CHECKDAT>],[CHECKTM=<CHECKTM>]”

;

RTRV-NE-GEN:[<TID>]::<CTAG>;

Récupère les attributs généraux d'un élément réseau.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“[IPADDR=<IPADDR>],[IPMASK=<IPMASK>],[DEFRTR=<DEFRTR>],

[IIOPPORT=<IIOPPORT>],[NTP=<NTP>],[ETHIPADDR=<ETHIPADDR>],

[ETHIPMASK=<ETHIPMASK>],[NAME=<NAME>],[SWVER=<SWVER>],[LOAD=<LOAD>],

[PROTSWVER=<PROTSWVER>],[PROTLOAD=<PROTLOAD>],[DEFDESC=<DEFDESC>],

[PLATFORM=<PLATFORM>],[SECUMODE=<SECUMODE>],[SUPPRESSIP=<SUPPRESSIP>]”

;

RTRV-NE-IMGSIGN:[<TID>]:<AID>:<CTAG>[::::];

Récupère les détails relatifs à la signature d'un châssis donné.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“[<AID>],[PKGTYPE=<PKGTYPE>],[IMGTYPE=<IMGTYPE>],[CMNNAME=<CMNNAME>,

[ORGUNIT=<ORGUNIT>],[ORGNAME=<ORGNAME>],[CERTSN=<CERTSN>],

[HASH=<HASH>],[SIGNALGO=<SIGNALALGO>],[KEYVER=<KEYVER>]”

;

RTRV-NE-PATH:[<TID>]::<CTAG>[::::];

Récupère les attributs de chemin sur un élément réseau.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“[PDIP=<PDIP>],[XCMODE=<XCMODE>]”

;

RTRV-NETYPE:[<TID>]::<CTAG>;

Récupère les informations liées à l'équipement d'un élément réseau.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<VENDOR>,<MODEL>,<NETYPE>,<SW_ISSUE>”

;

RTRV-ROUTE:[<TID>]::<CTAG>::[<DESTIP>],[<IPMASK>],[<NXTHOP>],[<COST>];

Récupère les routes statiques.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“,:<DESTIP>,<IPMASK>,<NXTHOP>,<COST>”

;

RTRV-ROUTE-GRE:[<TID>]::<CTAG>[::::];

Récupère les tunnels GRE existants.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“,:IPADDR=<IPADDR>,IPMASK=<IPMASK>,NSAP=<NSAP>,COST=<COST>”

;

RTRV-TADRMAP:[<TID>]:[<AID>]:<CTAG>[:::MODE=<MODE>];

Récupère le contenu de la table TADRMAP.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“[TID=<TID>],[IP ADDRESS =<IPADDRESS>],[NSAP=<NSAP>]”

;

RTRV-TOD:[<TID>]::<CTAG>;

Récupère la date et l'heure système de l'exécution de la commande.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<YEAR>,<MONTH>,<DAY>,<HOUR>,<MINUTE>,<SECOND>,

<DIFFERENCE>:<TMTYPE>”

;

RTRV-TRAPTABLE:[<TID>]:[<AID>]:<CTAG>;

Récupère une entrée de destination de déroutement en fonction de l'adresse de destination.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<DEST>,<TRAPPORT>,<COMMUNITY>,<SNMPVERSION>”

;

RTRV-TUNNEL-FIREWALL:[<TID>]::<CTAG>;

Récupère le contenu de la table de pare-feu.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“[SRC ADDR=<SRCADDR>],[SRC MASK=<SRCMASK>],[DEST ADDR=<DESTADDR>],

[DEST MASK=<DESTMASK>]”

;

RTRV-TUNNEL-PROXY:[<TID>]::<CTAG>;

Récupère le contenu de la table de tunnel proxy.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“[SRC ADDR=<SRCADDR>],[SRC MASK=<SRCMASK>],[DEST ADDR=<DESTADDR>],

[DEST MASK=<DESTMASK>]”

;

SET-TOD:[<TID>]::<CTAG>::<YEAR>,<MONTH>,<DAY>,<HOUR>,<MINUTE>,

<SECOND>,[<DIFFERENCE>][:DST=<DST>];

Définit la date et l'heure système de l'élément réseau.

22 Dépannage et accès de test

Tableau 22 Dépannage et accès de test

CHG-ACCMD-<MOD_TACC>:[<TID>]:<TAP>:<CTAG>::<MD>;

Modifie le mode d'accès de test du circuit testé.

CONN-TACC-<MOD_TACC>:[<TID>]:<SRC>:<CTAG>::<TAP>:MD=<MD>;

Connecte le CV ou VT défini par l'AID au CV spécifié par le numéro du point d'accès de test (TAP).

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<TAP>”

;

DISC-TACC:[<TID>]:<TAP>:<CTAG>;

Déconnecte le TAP et rétablit l'état d'origine la connexion.

OPR-LPBK-<MOD2>:[<TID>]:<AID>:<CTAG>::[<LOCATION>],,,[<LPBKTYPE>];

Exécute un bouclage de signal sur une carte d'entrée/sortie ou sur une interconnexion.

RLS-LPBK-<MOD2>:[<TID>]:<SRC>:<CTAG>::[<LOCATION>],,,[<LPBKTYPE>];

Exécute un bouclage de signal sur une carte d'E/S ou sur une interconnexion.

RTRV-PTHTRC-<PATH>:[<TID>]:<SRC>:<CTAG>::[<MSGTYPE>][:<LSTM>];

Demande à un élément réseau SDH de récupérer le contenu du message de suivi des chemins SDH.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<TRACMSG>”

;

RTRV-TACC:[<TID>]:<TAP>:<CTAG>;

Récupère les détails relatifs à un TAP.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<TAP>:<TACC_AIDA>,<TACC_AIDB>,[<MD>],[<CROSSCONNECTID1>],

<AIDUNIONID>,<PATHWIDTH>”

;

23 VCAT

Tableau 23 VCAT

DLT-VCG:[<TID>]:<SRC>:<CTAG>:::[CMDMDE=<CMDMDE>][:];

Supprime un objet VCG (Virtual Concatenated Group, groupe concaténé virtuel).

ED-VCG:[<TID>]:<SRC>:<CTAG>:::[TXCOUNT=<TXCOUNT>],[NAME=<NAME>];

Modifie les attributs d'un VCG.

ENT-VCG:[<TID>]:<SRC>:<CTAG>:::TYPE=<TYPE>,TXCOUNT=<TXCOUNT>,

[CCT=<CCT>],[LCAS=<LCAS>],[BUFFERS=<BUFFERS>],[NAME=<NAME>];

Crée un objet VCG.

RTRV-VCG:[<TID>]:<SRC>:<CTAG>[::::];

Récupère tous les attributs configurés pour un VCG.

Format de sortie :

SID DATE TIME

M CTAG COMPLD

“<SRC>::TYPE=<TYPE>,TXCOUNT=<TXCOUNT>,CCT=<CCT>,[LCAS=<LCAS>],

[BUFFERS=<BUFFERS>],[NAME=<NAME>]:<PST>”

;

Cisco et le logo Cisco sont des marques commerciales ou des marques déposées de Cisco Systems, Inc. ou de ses filiales aux États-Unis et dans d'autres pays. Pour afficher la liste des marques commerciales Cisco, rendez-vous à l'adresse : www.cisco.com/go/trademarks. Les autres marques commerciales mentionnées sont la propriété de leurs détenteurs respectifs. L'utilisation du mot « partenaire » n'implique aucune relation de partenariat entre Cisco et toute autre société. (1110R)

Copyright © 2012 Cisco Systems, Inc. Tous droits réservés.